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En el encuentro disputado con el Elche, que batió el récord de recaudación ________

El Real Avila plantó cara a un Primera
El Real Avila plantó cara a un 

Primera División, el Elche C.F., 
empatando a un gol en partido 
de ida de la Copa del Rey dispu
tado en la noche de ayer en el 
Estadio Municipal "Adolfo Suá
rez”. Se consiguió el record de 
recaudación con 2.400.000 pe
setas. Los abulenses merecieron 
mejor suerte en este partido, ya 
que realizaron un mejor juego 
que sus rivales teniendo una 
ocasión clarísima de marcar en 
las botas de Antonio, en el minu
to 51, que, completamente solo, 
lanzó con fuerza el balón estre
llándolo en el cuerpo del meta 
Puente que estaba completa
mente vendido.

En el primer tiempo los hom
bres de José Antonio Tejedor, 
entrenador del Real Avila, con
trolaron muy bien el centto del 
campo y dominaron territorial
mente al conjunto ilicitano, que 
no demostraba su condición de 
Primera División Al final de los 
primeros cuarenta y cinco minu
tos el Elche gozó de tres oca
siones claras de marcar, pero la 
buena colocación de Javi evitó 
que el balón entrara

Nada más comenzar el segun-

£1 encuentro resultó interesante y disputado LUMBRERAS

do período, en el minuto uno, 
Yeli recibí a un pase en profundi
dad y batía al meta Puente de tiro 
raso y cruzado sobre su salida

En el minuto 66, con el equipo 
visitante con un jugador menos 
por expulsión de Cartagena, Bar
boza en un saque de falta indi

recta colocaba el balón en la 
escuadra izquierda de la meta de 
Javi
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Hoy
Campaña de 
desratización 
en la Capital

Se ha iniciado la campa
ña de desratización de Avila 
capital, que se verá prolon
gada durante 15 días.
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El
Ayuntamiento 
de Avila 
estudia la 
revisión de las 
tarifas de taxi

La Comisión de Gobierno 
del Ayuntamiento de Avila, 
en su reunión de hoy, estu
diará la revisión de las tari
fas de taxi
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La depuradora 
de Avila, 
para 65.000 
habitantes

La Estación Depuradora de 
Aguas Residuales de nuestra 
Capital en el río Adaja tendrá 
una capacidad prevista para 
una población futura de Avila 
de 65.000 habitantes, según 
consta en el Pliego de Bases 
para su instalación, al que ha 
tenido acceso este periódico, 
y que recientemente fue re
mitido por la Junta

El presupuesto indicativo 
que se contempla en el pro
yecto y en el Pliego de Bases 
para el concurso de adjudica
ción de las obras (al que se 
han presentado siete empre
sas) es de 750 millones de 
pesetas, à los que hay que 
añadir los 193 millones de 
pesetas, que supondrán las 
obras para elevación y pro
longación del colector.

En el pliego de bases de la 
Estación Depuradora se se
ñala que tendrá que estar 
ubicada en un lugar cercano 
a lo que será la futura presa 
de Fuentes Claras, a la cola 
del embalse de Las Cogotas, 
es decir, en una zona cercana 
al viaducto del ferrocarril que 
une Avila con Salamanca

El gasto que deberá efec
tuarse del presupuesto está 
fijado en tres años. En el 88 
un 20 por ciento, en el 89 un 
sesenta por ciento y en el 90, 
el 20 por ciento restante, aun
que esto también se señala a 
nivel indicativo.

Pasa a página 3

Leoncia Vadillo murió en El Arenal, su pueblo, con 108 años 

Falleció la abuela de la Provincia

Leoncia Vadillo, en una fotografía del pasado año pajuelo

Leoncia Vadillo, la“abuela de 
la provincia” y una de las ancia
nas de mayor edad en España, 
con 108 años, falleció a las diez 
de la mañana del día de ayer, tras 
permanecer enferma durante 
una semana, recibiendo como 
alimento únicamente agua, y en
trar en coma profundo el pasado 
martes, según informó nuestro 
corresponsal en El Arenal, Julián 
Jiménez Amorín

La anciana, que cumplió la 
histórica cifra de 108 años de 
edad el 2 de marzo, vivía con su 
hija Dominica, de 70 años, en la 
calle Los Mártires, de El Arenal, 
en el Valle del Tiétar.

El entierro tendrá lugar a las 
once de la mañana de hoy con la 
correspondiente misa de“corpo- 
re in sepulto” en la ermita del 
Santísimo Cristo de la Expira
ción

Leoncia Vadillo, poco antes de 
su último cumpleaños, recibió 
de manos de Joaquín Ruiz Jimé
nez, entonces Defensor del Pue
blo, una placa en la que se la 
citaba como la “decana de los 
pensionsitas de España”.

La anciana nació en 1880, y ha 
vivido las épocas de los reyes 
Alfonso XÍ1, María Cristina, Al
fonso XIll, La II república, la 
Guerra Civil Española, la Dicta
dura del General Franco, y la 
transición a la democracia en 
España con el rey Juan Carlos I 
de España

Rechazada la 
querella contra 
el alcalde de 
El Barraco

El Juzgado de Avila no ha 
admitido la querella pre
sentada por un grupo de ve
cinos de El Barraco contra 
el alcalde de la localidad.
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El artista Jesús 
Rodríguez 
expone su 
colección de 
dibujos en 
Arenas

34 dibujos llenos de fan
tasía e imaginación se pue
den ver estos días en la sala 
de exposiciones de la Caja 
de Ahorros de Avila
'Página 14

Interés de la 
Junta por las 
minicentrales

La Delegación Territorial 
de la Junta de Castilla y 
León elaborará informes 
sobre las minicentrales hi
droeléctricas que puedan 
instalarse en la Provincia

Página 24
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Los mensajeros de la Verdad
AUGUSTO GIL GAUNDO

Estos encantadores mensa
jeros, no son dtros que un 
grupo de jóvenes que todos 
los años por estas fechas se 
entregan en cuerpo y alma 
para transmitir el maravilloso 
eco que produce la palabra de 
Dios a todos los seres huma
nos que habitan por los cua
tro puntos cardinales del 
globo.

Este curso dará comienzo 
ya todos los lunes y jueves de 
cada semana a las ocho y 
media de la tarde, en los 
salones del Colegio de Las 
Nieves, de esta capital, con 
unas amenísimas charlas a 
cargo de expertos y prestigio
sos maestros en este tema de 
la “Verdad”, para así poder 
fortalecer la fe, hoy por des
gracia en decadencia y fuera 
de combate en el batallar, del 
largo camino de nuestra exis
tencia, en este valle de rosas y 
espinas, lágrimas y algún que 
otro momento de alegría, la 
cual se prolongará con el uso 
de la palabra de Dios, que tan 
al vivo saben responder estos 
maravillosos, apóstoles mo
dernos.

Quién no ha oído hablar 
del pionero de estas fabulosas 
charlas, que dio comienzo con 
doce discípulos nacidos, en 
los suburbios madrileños, y 
hoy ha hecho el prodigio el 
Espíritu Santo, que con su 
ayuda haya conquistado to
das las partes del mundo, 
hasta más allá del telón dé 
acero, incorporando a la cau
sa de esta titánica obra.

¿Quién no conoce al ya 
famosísimo Quico Argüello 
fundador dél .camino Neoca

tecumenal?, colaborador di
rector di S.S. el Papa para 
llevar a cabo esta magnífica 
labor regida por don Maxi
mino Romero de Lema, obis
po que fue de nuestra querida 
ciudad amurallada. ¿Quién no 
conoce también a don Ricar
do Blázquez, obispo de San
tiago de Compostela, nom
brado recientemente, incansa
ble colaborador de esta mag
nífica empresa, una obra asi, 
no puede por menos de tener 
unos dirigentes tan dignos, 
como ella merece, este último 
es hijo de nuestra provincia y 
lleva varios años trabajando 
en este cometido.

Se ruega a todos lós intere
sados no dejen de asistir, que 
serán recibidos con los brazos 
abiertos, con la firme certeza 
de que han de recibir más que 
puedan entregar.

Se pone en conocimiento 
que es para todos los públi
cos, desde los catorce años 
hasta la edad más avanzada, 
no es preciso inscribirse en 
ningún centro para tomar 
parte en estos grupos que tan 
fabuloso resultado han pro
ducido.

Pruebe y compruebe la ve
racidad de esta gran Verdad, 
la inconfundible, porque no 
hay Otra, la que -buscaba Pi
latos y teniéndola delante de 
sí ño fue capaz de reconocer
ía; El nos iluminará para que 
eso no suceda sino para que 
seamos dignos de EL COR
DERO INMACULADO, 
REY,‘SACERDOTE Y PAS
TOR.

La fecha del pasado día 2 
de noviembre representa pa
ra muchos españoles el .avi
vamiento en el recuerdo de 
sus seres queridos ya falle
cidos y así, la muerte viene a 
ocupar un puesto relevante 
en la conciencia de una gran 
mayoría de las gentes hispa
nas. La muerte ajena, aun
que si bien cercana, se ter
mina considerando como un 
hecho natural, pero en cuan
to nos afecta directamente, 
el asunto varía y se conyierte 
en otro cantar. La gran an
gustia que produce el pensar 
en la propia muerte está en 
gran medida adormecida 
por los mecanismos de de
fensa con que cuenta el ser 
humano y entre ellos, desta
ca, la facultad de olvidar 
incluso tan tremendo porve
nir ó al menos, no ternerle 
presente en cada momento 
de nuestro vivir. Los jóve
nes, al suponer lejano su fin, 
no suelen pensar muy a me
nudo en tal destino, y los 
viejos, al comprobar día a 
día que todavía no ha llega
do su hora, se sienten recon
fortados y tratan de seguir 
viviendo como si dicho fin 
no fuera con ellos. La exis
tencia en el más allá que 
ofrecen al ser humano todas 
las religiofies, calma en gran 
medida el desazonamiento 
que produce al hornbre el 
hecho futuro de su propia 
muerte y desaparición.

Es ciértaménte paradójico 
que la criatura humana so
porte una gran angustia pór 
su futuro de muerte, cuando 
esta misma desazón no la

El agente 
desconocido

Por estas fechas, cuando se 
conmemora la Semana Mun
dial del Agente de Seguros, se 
suelen celebrar actos, home
najes, etc. y todo ello para 
resaltar la figura del agente de 
seguros. .

Durante mi vida profesio
nal, en los frecuentes viajes 
que tenía necesidad de reali
zar, siempre me. llamó 1^ aten
ción, en los pequeños y gran
des pueblos e, incluso, en las 
capitales, pero sobre todo en 
nuestra vieja Castilla, que era 
la que más frecuentaba, que 
en la mayoría de las edifica
ciones había clavada una cha

tiene, como es normal debía 
sentiría y con la igual in
tensidad, en cuanto se refie
re al vacío de tiempo o 
eternidad transcurrido, antes 
de su nacimiento. El atribu
to de eternidad con que 
cuenta Dios es indudable la 
distancia de los hombres, 
pues El y aunque ello puede 
ser considerado contradic
torio e irreverente, entende
mos difícilmente y aún con
tando con su infinita sabi
duría, puede comprender la 
angustia del hombre que es 
consciente de que está ine
xorablemente condenado a 
morir. Se sostiene, que el 
verdadero conocimiento o 
en todo caso la intuición en 
la existencia del Creador, es 
consubstancial al hombre, 
pero no parece ser así, tan 
claramente, la fe de todos 
los hombres en otra vida, 
confundiéndose en muchos 
supuestos con un vehemente 
deseo de no desaparecer in
dividualmente; Algunos 
hombres alejados al parecer 
de la mano de Dios, ya que 
no cuentan con el don o 
atributo de la fe, y ante la 
gran duda que se les plantea 
con relación a la existencia 
del más allá, vienen a afir
mar que no merece la pena 
nacer por el mero hecho de 
tener que morir, llegando a 
la conclusión de que la vida 
más que una bendición es 
una tragedia.

Si el nacer de un ser a la 
vida es casi un milagro por 
la complicada y compleja 
lotería que representa, su 
morir es un hecho indefecti-^ 

Cartas al director
pa ya muy oxidada con el 
nombre de la compañía don
de se había asegurado. Era 
como un sello de protección 
que, en cierto modo, le pro
porcionaba al propietario una 
cierta tranquilidad.

Quizá el profano en seguros 
no dé importancia a este deta
lle que para mí lo tiene y muy 
grande.

Imaginemos, en cualquier 
zona de nuestra geografía, 
aquel agente rural con escasos 
conocimientos, pioneros del 
seguro, que, montado en una 
caballería, recorría zonas y, 
con una labor de auténtica 
artesanía, iba llevando la pre
visión hasta el,último rincón, 
consiguiendo colocar la placa. 

ble que no está sometido al 
azar nada más que en cuan
to a las circunstancias o al 
tiempo se refiere. La vida y 
la muerte son las dos caras 
de la propia luna de la 
existencia, la iluminada y la 
tenebrosa, y constituyen al 
propio tiempo y en su con
junto el fenómeno prodigio
so de un ser único y singu
lar. La realidad es que sobre 
la superficie de la tierra se 
abate de forrna continuada 
un fantástico torbellino dé 
nacimiento y muerte, en 
donde las diferentes especies 
vivientes se depredan unas a 
otras con el objeto de poder 
sobrevivir.

El llegar a tener clara 
conciencia de que la muerte 
es un hecho natural y como 
tal está en nuestro devenir, 
quizá sea sana gimnasia 
mental necesaria para vivir 
como personas, por otra 
parte el “comerse el coco” 
por dicho inexorable futuro, 
supone un vivir desviviéndo
se y ello, en cierto modo es, 
masoquismo. El muerto al 
hoyo y el vivo al bollo, 
expresado así sin aderezos o 
matizaciones puede ser to
mado como un grosero o 
desvergonzado materialis
mo, pero la verdad es que 
los muertos, muertos están y 
los vivos hemos de seguir 
viviendo. Por cierto, no
sotros y aunque ello pueda 
resultar impúdico para quie
nes tienen necesidad impe
riosa de alcanzar el cielo, 
hemos de confesar que no 
tenemos ninguna prisa en 
morir.

lo que llevaba consigo una 
póliza más.

Estas cuatro líneas no tie
nen otra pretensión que, en 
estas fechas, dediquemos, un 
recuerdo cariñoso a estos 
hombres que, con su tesón, 
iniciaron la grandeza de mu
chas compañías y debería 
existir una placa en cada Co
legio de agentes de seguros, 
que recopilase, en miniatura, 
las plaquitas de las compañías 
que lo deseen como homenaje 
al agente desconocido.

Queda hecha la sugerencia 
y por quien proceda podría y 
debería ponerse en práctica.

José López Muñoz

“Los malos li
bros provocan 
malas costum
bres, y las malas 
costumbres pro
vocan buenos li
bros”.

René Descartes
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Avila. Fernando Aida.

Los vertidos residuales lle
garán a la depuradora a través 
de un único colector, que reco
gerá los procedentes de los 
colectores norte y sur, que 
confluirán en este único. A 
partir de aquí las objas que 
son necesarias para la depura
dora son las siguientes; Emisa
rio, sistema de bombeo e im
pulsión de los vertidos^ la es
tación depuradora propiamen
te dicha, la conducción del 
vertido de las aguas tratadas y 
los distintos servicios genera
les que deberá tener, como 
electricidad, teléfono, etc.

CAUDALES

El caudal actual medio de 
vertido de residuos de Avila 
que tratará la depuradora se 
ha fijado, según los estudios en 
15.500 metros cúbicos; el cau
dal futuro contemplado es dé 
23.000 metros cúbicos.

La capacidad de la prolon
gación del colector sur se ha 
establecido en 2.070 litros por 
segundo; la capacidad de la 
prolongación del colector norte 
será de 450 litros por segundo, 
y la del emisario general de. 
2.070 litros por segundo. Por 
otra parte, la capacidad de la 
estación de bombeo de verti
dos es de 1.557 litros por se
gundo.

En el Pliego de Bases de la 
Depuradora en el Adaja se 
contempla una cláusula que 
fija la garantía, una vez termi
nada y entregada la obra, en 
un año, para su funcionamien
to. En total esta estación ocu
pará una extensión de 3 hectá
reas. Al no disponer, en la 
zona de ubicación de terrenos 
el Ayuntamiento abulense, se 
ha efectuado una expropiación 
de la mencionada superficie, 
por parte de la Junta de Casti
lla y León.

AJARDINAMIENTO

Asimismo se contempla él 
ajardinamiento y émbelleci- 
miento de la zona donde se 
construya la depuradora, así 
como el cerramiento del recin
to con una alambrada metálica 
de 2 metros de altura. La Edar 
dispondrá también de una 
serie de servicios complemen
tarios para el personal que esté 
al frente de la misma, una vez 
puesta en marcha.
elevaciony 
PROLONGACION DEL 
COLECTOR

La elevación y prolongación 
del colector de vertidos se con
sidera una obra complemen
taria a la construcción de la 
depuradora.

Las obras que se proyectan 
para llevar acabo esta prolon
gación son las siguientes: Es
tación de elevación, prolonga
ción del colector norte, prolon
gación del colector sur, y colec
tor general, que será el que dé 
entrada a las aguas residuales 
en la depuradora. Todo ello 
supone la expropiación de 3 
hectáreas de terreno por un 
valor aproximado de 1,5 millo
nes de pesetas.

La depuradora está proyectada para una 
población de sesenta y cinco mil habitantes

La depuradora quedará ubicada junto al viaducto del ferrocarril a Salamanca. Archivo lumbreras

El Adaja verá limpias sus aguas a su paso por la Capital. Archivo lumbreras

Una obra muy necesaria
Avila. F.A.

La construcción de la de
puradora de vertidos residua
les de nuestra capital puede 
considerarse una obra muy 
necesaria, una vez que esté 
finalizada la presa de Las 
Cogotas y ésta comience a 
embalsar el agua del Adaja. 
Los vértidos de Avila podría 
convertir la zona en una in
mensa cloaca.

Pero es importante tam
bién porque se ve la voluntad 
de los poderes públicos, en 
este caso de la Junta de Cas
tilla y León, de acometer con 
brío y con las soluciones ade
cuadas los problemas que se 
plantean.

Y es importante, además, 
porque, se construyese o no 
la presa, se habrán salvado 
las aguas del Adaja de un 
importante caudal contami
nante, que, en muchos casos, 
sobre todo en el verano, sobre

pasaba al del propio río. pmo 
hace falta que se construyan 
embalses para edificar depu
radoras.

Esto hace que todos leu- 
gamos que reflexionar sobre 
los cauces de nuestros ríos, 
sobre todo los poderes públi
cos. Cada día es mayor el 
número de ríos que corren el 
peligro de perderse para siem
pre en un desastre ecológico 
que no tendría precedentes. 
Necesitamos muchísimas más 
depuradoras y sería bueno ir 
pensando en un plan general 
para acometer este problema 
con toda la energía y la pro
fundidad necesarias. Creo que 
la cuestión lo merece.

Hay que resaltar, por otra 
parte, que la financiación ín
tegra de las obras corre a 
cargo de la Junta de Castilla 
y León, sin que el Ayunta
miento tenga que endeudarse 
o enfrentarse a una cuestión 
financiera que asfixiaría los

presupuestos municipales.
Ahora ya solo queda espe

rar que se adjudiquen las 
obras. Y que este largo pro
ceso culmine con una obra 
de tanta envergadura y tan 
necesaria para Avila, que, a 
buen seguro, junto a la pota
bilizadora de agua, supon
drá que nuestra capital se 
sitúe a la cabeza de las espa
ñolas en cuanto a estas cues
tiones de tratamiento del agua 
potable y de los vertidos re
siduales. Todos, entonces, 
podremos estar de enhora
buena.

Son con estas obras, indu
dablemente, con las que se 
ofrece un buen servicio a los 
ciudadanos, y por las que estos 
no llegan a la desilución y al 
desencanto, y pueden alber
gar esperanzas de que las 
cosas, en nuestra Comuni
dad, se hacen con garantías y 
para el bien de todos.

EJECUCION MATERIAL

En el presupuesto de ejecu
ción material de la estación de 
elevación de aguas residuales 
se fija una cantidad por valor 
de 49,55 millones:de pesetas; el 
del centro de transformación 
se fija en 3,6 millones de pese
tas y, el camino de acceso, en 
aproximadamente 250.000 pe
setas, lo que hace un total de 
53 millones.

A estos presupuestos de eje
cución material hay que aña
dir los de la prolongación del 
colector norte, con 11,6 millo
nes, la prolongación del colec
tor sur, por valor de 2,3 millo
nes de pesetas, la construcción 
del colector general, en el que 
confluyen los dos anteriores, 
por valor de 71 millones y 
otros 2,7 millones para diver
sas obras. Todos estos presu
puestos hacen un total de 140,6 
millones de pesetas. A ello hay 
que añadir el 17 por ciento de 
gastos generales, más el 6 por 
ciento de Beneficio Industrial, 
que fija el presupuesto en 173 
millones. Con el 12 por ciento 
de IVA se obtienen los 193,7 
millones que costarán estas 
obras de prolongación de co
lectores y estación de eleva
ción que, como es lógico, se 
efectuarán por contrata.

Ya en el año 86 se redacta el 
pliego de bases para la asisten
cia técnica en el proyecto de 
adecuación anibiental de la 
presa de Las Cogotas, por con
siderar que los vertidos de Avi
la podrían constituir un peli
gro al quedar embalsados. En 
marzo del 87 se efectúa, en el 
Boletín Oficial del Estado, el 
anuncio del concurso para la 
contratación del estudio para 
esta asistencia técnica. En no
viembre del 87, se adjudicó 
este estudio de la adecuación 
ambiental de la presa de Las 
Cogotas a la empresa “Incisa”, 
por el que se redacta el actual 
proyecto.

SIETE EMPRESAS

Como ya informáramos en 
nuestra edición del 14 de oc- 
tubré pasado, siete han sido 
las empresas que se han pre
sentado al concurso convoca
do por la Junta de Castilla y 
León para construir la Esta
ción Depuradora de Aguas Re
siduales de Avila, según fuen
tes de la Oficina del Portavoz 
de la propia Junta.

Las empresas que se han 
presentado son: Dragados y 
Construcciones S.A., Fomen
tos de Obras y Construcciones 
S.A. (Focsa), Entrecanales y 
Tavorajunto con Incilco, Ocisa 
junto con Técnicas Reunidas, 
Ferrovial con Cadagua, De- 
gremonc con Cubiertas y 
MZOV, y por último, Fridesa 
con Coninsa, según las fuentes 
citadas.

Está previsto que la adjudi
cación de las obras pueda lle
varse a cabo durante el pre- 
sénte mes de noviembre, y que 
la financiación de las mismas, 
que, como queda dicho, tienen 
un presupuesto de 750 millo
nes de pesetas, corre a cargo 
integramente de la Junta de 
Castilla y León.
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Farmacias

Hoy jueves, día 3: Doña María 
Jesús Suárez Pañeda Reyes Ca
tólicos, 6. Teléfono 21 1¿ 48.

Mañana viernes 4: Don Teo
doro Aparicio Gutiérrez, Avda de 
José Antonio, 18. Telf. 22 01 96.

Cartelera

Gine TOMAS LUIS DE 
VICTORIA (Teléf.: 22 00 20).
A la» 8 y a las 10,45: ADIOS 
MUCHACHOS.

OFR^IDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P“ Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todós los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
ANTENAS

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero-). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30: De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel).. 15,30: La espa
daña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30: Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
música con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional y local. 
09,00: Volver a empezar (ma
gazine). 13,30; Informativos 

regional y local. 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00: Top 70. 
15,30: Estudio 1.503. 16,30: 
Tardes de radio. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deportiva. 
21,00: Trópico utópico. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: La sema
na en temas. 23,30: El mundo 
por montera. 01,00: Adivina 
quién mueve esta noche. 03,00; 
La radio en la radio.

F.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: Infor
mativo Regional. 08,45: Infor
mativo local. 08,55: La música, 
aquí. 12,10: Informativo local. 
12,30; La música, aquí, 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: 
Top 70.15,30: La música, aquí. 
17,00: Populares FM. 20,00: 
La ñiúsica, aquí. 21,00: UNED. 
23,30: El mundo por montera. 
01,00: Adivina quien mueve 
esta noche. 03,00: La radio en 
la radio.

Trenes
Salida dirección Salamanca

Tren clase H. de salida
Automotor 10,23
Automotor 17,52 
Automotor . 20,18

Salida dirección Valladolid

•R. Electrotrén Hendaya 9,37 
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54 
R. U.T., León Santander 10,27 
Tr. UT, a Valladolid 10,50
R. Electrotrén a Gijón 11,32 
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25
R. Naranco a Gijón (1) 13,58 
Talgo Pend. Coruña-Vigo 14,46 
Rápido U.T. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18
Rápido Talgo a Santander 17,06 
Semidirecto U.T. à Palencia 20,42 
Rápido UT. a León 21,23 
Talgo a Valladolid 21,55 
Atlántico Exp. Ferrol - 23,19 
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47 
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15 
Exp. Rías B. Vigo-Pontev. 0,26 
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39 
Cantabria Exp. Santander 1,12 
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22

Salida dirección Madrid

Expreso a León (2) 4,35
Tranvía UT. (3) 5,42
Cantabria expreso 5,47
Costa Vasca 6,00
Costa Verde 6,07
Tranvía UT. 6,12
Rías Bajas Exp. 6,33
Atlántico Exp. 6,54
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tranvía UT. (4) 7,49
Tranvía UT. (5) 7,57
Rápido Talgo (6) 8,35
Automotor 9,28
Rápido Talgo {7) 10,10
Rápido UT. 10,35
Tranvía UT. (8) 10,57
Automotor 12,02
Rápido electrotrén 13,28
R. Gijón-Alic. (S). (9) 13,47
Tranvía, UT (8) 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, Ul 15,35
Tranvía UT. 16,57
Automotor 17,48
Tranvía, Ul 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UJ 18,57
Rápido UT 19,13
Rápido UJ 19,25
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular 20,13
I ranvia, UT (4) 20,20
IranvíaUl. 20,57
Rápido, U l 21,19
Automotor ( 10) 22,06

(1) Domingos
(2) Sig. fest. excep. 12-lü y 

26-12.
(3) Laborables
(4) Diariosólodel 13-12-87 al I2-I- 

88; del 26 al 31-3-88; del ,1 al 8-488.
(5) Diario excep. id. id. id.
(6) Diario excep. dom. y 12-10, 9-

II y 25-12-87 .
(7) Domingos y 12-1-, 9-11 y 25- 

12-87.
(8) Lab. excepto sábado.s
(9) Sábado.s

(10) Fest. excep. 11-10. 9-11 v 25- 
12-87

Este ballet reúne en sus interpretaciones la tradición folklórica de su país. archivo

Próxiiha gira del ballet yugoslavo 
“Gradimir Mihajlovic”
Avila. F.P. -

El ballet folklórico “Gradi- 
mir Mihajlovic” de Yugosla
via celebrará una gira por Avila 
y su provincia los días 5,6,7 y 8 
de este mes. Los municipios de 
la provincia donde actuarán 
son los siguientes: Arenas de 
San Pedro, Piedralaves y Na
valmoral de la Sierra. Esta 
gira está patrocinada por la 
Caja de Ahorros de Avila.

El ballet folklórico “Gradi- 
mir Mihajlovic” se creó en el 
año 1945 por un grupo de 
jóvenes como un intento de 
recobrar la identidad de un 
país invadido en numerosas oca- 
síones. '

’ Estos jóvenes, siguiendo las 
directrices del gran estudioso 
de la cultura yugoslava Gra- 
dimir. Mihajlovic, no sólo pu
sieron su nombre al ballet sino 
que siguieron sus pasos reco
rriendo y recopilando nlúsicas, 
canciones y bailes de todas las 
repúblicas, autonomías y regio
nes étnicas de su país. Esta 
recopilación había que esceni
ficaría y sobre todo, era pre
ciso hacer un compendio para 
que toda Yugoslavia quedara 
representada en un sólo espec
táculo. Para ello se encarga
ron trajes que se realizaron de 
forma artesanal, rescatándose 
instrumentos antiguos como 
la “fruía” o la “Ijerica”. Por el 
esfuerzo realizado, Mihajlovic 
recibió la medalla de oro al 
trabajo.

250 COMPONENTES

Hoy día son más de 250 los 
componentes de este ballet fol
klórico. Los ensayos la selec
ción de bailarines y músicos es 
minuciosa. Para la gira que 
realizan por España han veni
do de Yugoslavia 46 personas 
entre bailarínes, músicos y co
reógrafos.

Su programa de actuación 
tiene una duración de dos 
horas, y en ellas se hace un

EMPANADAS 
CANAPES 

AGUJAS 
MEDIASNOCHES 
TARTALETAS
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA 

recorrido por Seryia, Slove
nia, Montenegro, Croacia, 
Bosna, Macedonia y las auto
nomías de Kosovo y Vojvo- 
dina.

Su programa de actuación 
se inicia con las dánzas de Ser
via. Baile que empieza de forma 
pausada, como simple paseo, 
para ir tomando progresiva 
rapidez. Destaca en esta danza 
el movimiento de los pies que 
los bailarines cruzan y descru
zan continuamente.

Macedonia es la república 
más oriental de Yugoslavia, y 
la influencia de países como 
Grecia son notorios incluso en 
su vestimenta con la típica 
sobrefalda de los bailarines. 
Las danzas de Macedonia, in
cluidas en el programa, son de 
carácter muy temperamental y 
de gran belleza.

Slovenia es la república más 
occidental de Yugoslavia, y así 
como Macedonia recibía in
fluencia de Grecia, Slovenia lo 
hace de Austria. Son bailes 
alegres y desenfadados, con 
mucho movimiento y continuo 
recorrer por el escenario. La 
música encuentra claras seme
janzas con la del Tirol ale
mán.
DANZAS DE LAS 
REGIONES ETNICAS

Dentro de las minorías étni
cas de Yugoslavia no se ha 
querido olvidar a la minoría 
gitana que se ha asentado en el 
país desde Hungría. Sus dan
zas son de gran colorido, rui
dosas, alegres y con personali

dad propia. Sus músicas, sen-, 
timiento y trajes de esta étnia 
son los mismos que existen en 
todo el mundo.

Los habitantes de Banat son 
algo demasiado típico para no 
incluirlos dentro del programa 
de actuación. Sus bailes con
sisten en competiciones sobre 
el escenario con elementos aña
didos tales como cuchillos, bo7 
tellas, palos..., etc.

Los vlasi son una comuni
dad de la región de Servia. En 
su mayoría pastores, tienen el 
folklore más atractivo de toda 
Yugoslavia, con elementos su- 
ficientemente fuertes como para 
ser considerados los especia
listas del baile en Yugoslavia. 
Su temperamento hace que las 
mujeres sean a veces vapulea
das por los hombres con fuer
tes tirones, pero el agua no 
llega al río y la danza finaliza 
con gran coordinación por 
parte de todos.

En el plano internacional, el 
ballet folklórico “Gradimir Mi
hajlovic’’, ha recibido nume
rosas medallas y premios; tales 
como el del Festival Interna
cional de Kopro, la medalla de 
plata en la Muestra Interna
cional de Italia, la Sirena de 
Oro en la Muestra de Milder- 
kerken (Bélgica), dos laureles 
de oro en la X Muestra Ama
ter de Berlín, la medalla de 
plata en el Festival Interna
cional de Dizon y, sobre todo, 
el entusiasta aplauso de un 
público que jamás ha salido 
defraudado de sus actuacio
nes.
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Premio para dos periodistas de 
Antena 3 de Avila
Avila. Redacción.

Los redactores de Antena 3 
Avila Carlos de Miguel Pinto 
y Juan José González Hernán
dez han recibido del Instituto 
Nacional de Estadística (INE) 
un premio por un espacio emi

Vía Crucis hasta el Cementerio
Avila. Redacción.

Organizado por el Aposto
lado de la Oración, el próximo 
día 4, a las cuatro y cuarto de 
la tarde, se celebrará un Vía 
Crucis. Este partirá de la igle
sia de San Vicente y terminará 

SemanaSxeepeiaae/
colima a/coaaiaioo Biammi

tido a través de todas las emi
soras de Antena 3 en Castilla 
y León (11 emisoras).

El programa versaba sobre 
la exposición de las listas elec
torales por parte del INF y se 
emitió el pasado 24AJe junio.

en el Cementerio, como ya 
viene siendo tradicional. A con
tinuación se celebrará la Euca
ristía.

Para el regreso del Cemen
terio se dispondrá de un servi
cio de autobuses.

Convocatoria de actividades 
culturales del Ministerio 
de Educación
Avila. Redacción.

Convocatoria de activida
des culturales y recreativas 
del Ministerio de Educación 
y Ciencia para personal de
pendiente del mismo. Estas 
actividades son: XVI Con
curso de Literatura; XVl 
Concurso-Exposición de Pin
tura; XVII Concurso-Exposi
ción de Fotografía.

Las bases para tomar parte 
en los citados concursos se 
encuentran expuestas en el 
tablón de anuncios de la Di
rección Provincial del Minis

terio de Educación y Ciencia 
(C/ Cruz Roja, 2).

PLAZAS DE 
EDUCACION FISICA

La Dirección Provincial de 
Educación y Ciencia en Avila, 
pone en conocimiento de to
das las personas interesadas 
que, en el tq,blón de anuncios 
de esta Dirección Provincial, 
se encuentra expuesta la con
vocatoria para cubrir plazas 
de E.G.B. especialidad de Edu
cación Física.

Curso sobre 
Centros 
Ocupacionales y 
Centros Especiales 
de Empleo
Avila. Redacción.

Del 10 al 12del presente mes 
tendrá lugar, en la Residencia 
de Pensionistas de la Seguri
dad Social de Avila, un curso 
de Centros Ocupacionales y 
Centros Especiales de Empleo, 
que está organizadó por el 
Centro Base de Minusválidos.

Al curso pueden asistir todas 
aquellas personas que se encuen
tren trabajando, en Servicios 
Sociales (preferentemente mi
nusválidos) o en perspectiva 
justificada de hacerlo. El nú
mero de plazas es de -50, con 
inscripción gratuita, otorgán
dose un diploma acreditativo 
a las personas que realicen el 
curso satisfactoriamente.

Más información se puede 
obtener en el Centro Base de 
Minusválidos de nuestra Capi
tal, en la calle Virreina María 
Dávila.

Los coordinadores del curso 
son Miguel A. Herráez Sán
chez y José María Gómez Mar
tín, e intervendrán en el mismo 
varios ponentes.

Hoy se celebra la 
toma de hábito de 
Santa Teresa
Avila. Redacción.

r*- Las Carmelitas Descalzas de 
La Encarnación celebran, en 
honor de Santa Teresa de Jesús, 
la conmemoración de su Toma 
de Hábito en ese Convento.

El día 3 de noviembre, a las 
6 de la tarde, hará su entrad^a 
en el coro de las religiosas la 
Santa Novicia, a la que seguirá 
la Misa Solemne y sermón, 
•actuando de padrinos José Gu
tiérrez y su esposa Celia Del
gado de Gutiérrez, en La En
carnación.

Le ofrecemos:

60,000 Pfas.
como mínimo por su viefo coche usadoy...

Garantía 2 años 
coches de todas las marcos / modelos, con goronfío por 

escrito hasta 2 años, y...

7,5%
Financiación: recargo anual por aplazamiento a 12 meses- 

a través de la entidad de Financiación de Citroën, con uno entrada 

minima del 10%.

RED DE CONCESIONARIOS CITROËN

Eurocasion

La Pastelería 
RECIEN 

HECHA 
CONFITERIA 

MARISOL 
ESTRADA, 3 AVILA

JOSE MANUEL 
MOYA PACHO 

(inspector médico del M.EC.)
C/ ALEMANIA, 4-1.“ Izqda 

AVILA
MEDICO CONSULTOR DE: 

AclésIas Previasa
Asisa Sanitas
Horario consulta: 
de 17.30 a 18,30 
Teléfono 25-11-66 'c M. n.” 4

*Slno tiene coche usado, benefíciese de un importante ahorro, sólo durante esta semana, al comprar un vehículo de ocasión. 
Oferta válida para Península y Baleares. .

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 
LLAMA AL 
22 - 60 - 50
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Oc siete en siete
URBANO

Recordar el olvido
Esta tarde recibe el Ayun

tamiento de Avila a las amas 
de casa de las distintas aso
ciaciones castellanas que, 
junto a historiadores de sus 
respectivas provincias, han 
iniciado hoy un homenaje a 
la reina Isabel la Católica en 
su tierra natal. Madrigal de 
las Altas Torres, que finali
zará en Medina del Campo 
coincidiendo con el aniver
sario de su muerte.

Esta reina abulense, de fa
ma universal por su decisiva 
intervención en el descubri
miento de América, quizá 
tenga en este grupo de muje
res de probada decisión bue
nas valedoras ante nuestros 
dirigentes municipales y po
der así lavar el agravio que 
supone para su histórica fi
gura ser permanentemente ig
norada por quienes desde de
cenios han regido los destinos 
de nuestra Ciudad.

Avila no es solamente tie
rra de santos; también lo es 
de reyes y de caballeros ilus
tres cuajados en hazañas que 
sirvieron para forjar la histo
ria, más que de Avila, de 
Castilla y León y, a través de 
estos reinos, la de España 
como Estado soberano. Pero 
el recuerdo de nuestros ante
pasados no ha sido nunca el 
fuerte de quienes deberían 
conservarlo y proyectarlo -¿^ 
desde nuestro Ayuntamiento, 

del mismo modo que-se re
cuerda en la mayor parte de 
las ciudades del mundo a los 
más destacados protagonis
tas de su historia.

En Avila es tradición cum
plir el trámite con una calle 
dedicada, cuyos rótulos son 
inexactos en más dé una oca
sión, pero erigir un monu
mento nunca entra en los 
planes municipales y mucho 
menos en sus presupuestos. 
Aunque no fuera más que 
por el ornato urbano que la 
piedra y el bronce suponen y 
del que todas las civilizacio
nes se han servido hasta nues
tros días, ya valdría la pena 
erigir permanente recuerdo a 
Isabel la Católica en uno de. 
los muchos y desaprovecha
dos espacios con que cuenta 
la Ciudad. Es de justicia, y 
ahora estamos a tiempo de 
reparar la falta de aprecio,

Isabel, el virrey Núñez 
Vela, Pedro de Lagasca, Lo
renzo de' Cepeda y tantos 
otros abulenses tendrían aho
ra la oportunidad de ser re
cordados en conjunto me
diante la erección de un mo
numento que viniera a suplir 
el olvido y la falta de actos 
que, en buena lógica, debe
rían celebrarse en nuestra 
Capital con tan singular mo
tivo.

La campaña de desratización se prolongará 
durante 15 días
Avila. Fernando Alda.

Se ha iniciado la campaña 
de desratización en nuestra Ca
pital, según indicaron a este 
periódico fuentes municipales, 
que se verá prolongada durante 
los próximos 15 días. Se ha 
comenzado a actuar por las 
zonas exteriores de la Ciudad. 
En días sucesivos se irá pe
netrado en la misma hasta 
llegar al centro, en una especie 
de cerco.

En esta ocasión la campaña 

Expuestas las listas de admitidos a 
oposiciones de la Junta

que acaba de iniciarse cuenta 
con una novedad con respecto 
a la de años anteriores, en lo 
que se refiere a la desratiza
ción de colectores y alcan
tarillado.

En estos lugares se venía uti
lizando un sistema que no re
sultaba demasiado efectivo, y 
que consistía en dejar el veneno 
en una especie de bolsas de 
plástico. Su ineficacia estriba 
en que cada vez que el alcanta
rillado sufría una crecida, como 
consecuencia, generalmente, de 

una lluvia intensa, el elevado 
caudal arrastraba las citadas 
bolsas, por lo que no se conse
guía nada.

En esta campaña se va a uti
lizar, a parte de un veneno 
mucho más potente, para evi
tar la aclimatación de las ratas 
a venenos empleados anterior
mente, y un sistema de fijación 
del veneno, que tiene forma de 
pastilla de jabón, por lo que 
éste quedará colgado en los 
lugares que se considere opor
tunos.

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
Y MENSAJES

ENTREGA EN EL DIA
Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

Avila. Redacción.

La Junta de Castilla y León 
ha hecho públicas las listas 
provisionales de aspirahtes ad
mitidos y excluidos a las prue
bas selectivas para ingreso en 
los Cuerpos Administrativo y 
de Gestión de la Administra
ción de esta Comunidad Autó

DR. GARZON 
GINECOLOGO
Traslada su consulta 

CZ Dr. Fleming n.** 20, 4.°-3 
Teléfono: 25-17-72 (De 4 a 6)

AVISOS:
AVILA 251537 
Arenal 371651
Candeleda 380037 
Sotillo (91)8660882 
Oiedralavet (91) 8665071
Cat<ivie¡a (91) 8678124 
Pedro Bernardo 387088 
Lo Adrada (91) 8670892
Mombeltrán 386878
Coevas del Valle 386483 
El Arenal 375889 
Villare¡o del Valle 386285

Próximamente 
AREVALO

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS
U familia de DOÑA ROSA SANCHEZ 

HERNANDEZ que faUeció el día 30 de 
octubre de 1988, ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, como fuera su ma
yor deseo, agradecen desde estas columnas 
los testimonios de pésame recibidos por 
tan triste pérdida, a la vez que anuncian que 
el novenario de misas que comenzó el día L 
del presente hasta el día 9 de noviembre, a 
las 7,30 de la tarde, excepto el viernes día 4 
que será a las 7 de la tarde en la capilla de 
San Segundo de la S.AL Catedral, será 
aplicado por el eterno descanso de su alma

noma.
Ambas listas se encuentran 

expuestas en la Oficina de In
formación, Iniciativas y Recla
maciones áe la Delegación Te
rritorial, Plaza de Fuente el 
Sol, 1.

Los aspirantes excluidos de 
la relación de admitidos para 

las pruebas del Cuerpo Admi
nistrativo disponen de plazo 
para subsanar el defecto que 
haya motivado su exclusión, 
hasta el día 5 de noviembre de 
1988; el plazo para subsanar 
los defectos por parte de los 
aspirantes al Cuerpo de Ges
tión finaliza el próximo día 10 
de noviembre.
---------- --------------------------------------------- p

Diversas 
subvenciones para 
actividades 
sobre salud
Avila. Redacción._________

La Consejería de Cultura y 
Bienestar Social de la Junta de 
Castilla y León, a través de 
una orden de 13 de octubre, 
publicada en el Boletín Oficial 
de Castilla y León número 
207, de 26 de octubre de 1988, 
dispone la concesión de sub
venciones a Instituciones, Agru
paciones Profesionales o Aso
ciaciones para la celebración 
de Congresos, simposios o reu
niones en materia de Salud,

Las entidades de nuestra pro
vincia que recibirán estas sub
venciones son: El Centro de 
Salud de Arévalo, para la cele
bración de las “I Jornadas de 
Equipos de Atención Primaria 
Rurales en Castilla y León” 
por un importe de 100.000 
pesetas, y la Hermandad de 
Donantes de Sangre de la Se
guridad Social, para contribuir 
a los gastos del “V Congreso 
de la Confederación Regional 
Castellano-Leonesa de Her
mandad de Donantes”, por un 
importe de 200.000 pesetas.
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NUEVOS ALFA 33
DESDE 1.492.000 PTAS. HASTA 196 KM/H.

Venga a probar los 
nuevos Alfa 33 a su 
Concesionario' Alfa 
Romeo y descubrirá la 
mejor relación presta- 
ciones/precio del

1 mercado.

Y ahora, además de 
un extraordinario pre
cio, desde 1.492.000 
pesetas, IVA incluido, 
podrá beneficiarse 
durante este año de la 
rebaja araricelaria.

Venga a visitamos y 
aproveche esta opor
tunidad única en los 
más de 200 puntos 
de venta y asistencia 
técnica.

RED DE CONCESIONARIOS ALFA ROMEO
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EI Curso de Geriatría, un intento 
de actualizar la atención

Ojo crítico
primaria al anciano
Avila. F.P.

El próximo 5 de noviembre, 
en el Colegio Universitario de 
Avila, comienza el IIl Curso 
de Actualización en Geriatría 
y Gerontología a cargo de la 
Sociedad Castellano-Leonesa 
de estas dos ramas científicas, 
con la colaboración del Ate
neo de Medicina del Ilustre 
Colegio Oficial de Médicos de 
Avila.

Estos cursos se vienen reali
zando de forma rotatoria en 
distintas capitales de nuestra 
Comunidad desde su funda
ción. Sus objetivos son acer
car y actualizar la atención 
médica primaria a un sector 
de la población que presenta 
un importante incremento de
mográfico.

La atención a las enferme
dades del anciano están orien
tadas a la prevención de la 
artrosis, el cáncer y las enfer
medades crónicas de carácter 
respiratorio y cardiovascular.

Pero también existen otras 
cuestiones que deben solucio
narse, sobre todo la cues
tión de residencias para an
cianos.

DEMANDA DE PLAZAS

Aunque se está trabajando 
sobre este asunto, en la actua
lidad la demanda de plazas es 
superior a la capacidad real 
de fas- residencias. Como afir
mó José Luis Germain Mi
guel, jefe de Servicio de Bie

nestar Social y Consumo en 
Avila y director del comité 
para el curso, en declaracio
nes a nuestro diario, “no se 
trata tan sólo de mejorar las 
condiciones de comodidad en 
las residencias para ancianos 
que en Avila pueden calificar- 
se de buenas, es necesario 
contar con una mejor estra
tegia de distribución eh la 
construcción de residencias 
con el fin de no desarraigar a 
la persona de su medio. Las 
residencias siguen estando 
muy centralizadas”.

Avila es la segunda provin
cia del país con mayor nú
mero de personas mayores de 
65 años, un 15% del total de la 
población. Soria es la pri
mera.

* Este año se ha considerado 
hacer el curso más participa
tivo y menos pasivo, solicitan
do por parte de los asistentes 
una evaluación personal de 
éste, y el realizar durante eí 
mismo una serie de Semina
rios a fin de trabajar conjun
tamente en la introducción a 
la Epidemiología del Enveje
cimiento en nuestra Comu
nidad.'

La inscripción ha de ser 
enviada a. la Secretaría del 
Curso, en el Sanatorio Psi
quiátrico de Santa Teresa, 
Arévalo, la cual remitirá las 
admitidas. El precio de esta 
inscripción será de 3.000 pese
tas para los miembros de la 
sociedad y de 5^000 para los 
no miembros.

LUMBRERASEstas obras parecen no terminar nunca.

Avila. M.F.

Las obras de la Plaza de 
Granada, como las de la 
contigua calle de Jesús del 
Gran Poder, van camino de 
convertirse en una torre de 
Babel interminable o, al me
nos, en las más largas de la 
ciudad.

Cuando aún quedan re-, 
mates, accesos para los ve
hículos, aceras, etc., por 
concluir, en la calle de Jesús 
del Gran Poder, el mismo 
constructor emprendió la

En la Comisión de Gobierno de hoy

Una Babel interminable
obra de la Plaza de Grana
da, dio la vuelta a una gran 
piedra allí existente, dibujó 
con bordillos un gran círcu
lo frente a la iglesia de Santo 
Tomás, igualó con asfalto 
para el paso de Ids vehículos 
y trazó asimismo las aceras 
de la plaza; pero aún no ha 
colocado en ellas ni un sólo 
adoquín.

Mientras tanto los. ve
cinos, que han demostra
do una paciencia intermina
ble con los responsables de 
la obra (en último término el 

propio' Ayuntamiento), em
piezan a acostumbrarse a 
ver la Plaza de Granada y su 
unión con la calle Jesús del 
Gran Poder, como un gran 
depósito de piedras, ado
quines, arena, cemento y 
otros materiales, que, algún 
día o algún año de éstos, 
seguramente serán coloca
dos en el lugar; pero, mien
tras tanto, no hacen más que 
estorbar.

¿Es que el Ayuntamiento 
y el encargado de estas obras 
son incapaces de terminar
ías?

En la última semana_______________________

Siete salidas efectuaron los bomberos
Avila. Redacción.______ _

A un total de 7 asciende el 
número de salidas que efec
tuaron los bomberos de Avi
la durante la semana que va 
del 24 al 30 de octubre, 
todas ellas en la Capital, 
según fuentes municipales.

I CICLO DE TECNICA VOCAL
Promociona La CONSEJERIA DE CULTURA 
Dirección técnica FEDERACION CORAL DE 
CASTILLA Y LEON.

Infórmate en la propia FEDERACION
(Teléfono 911 /42 28 88) o en tu Delegación de Cultura 

y Bienestar Social

Cinco de las siete salidas 
fueron por motivos de in
cendios, en un bar, en una 
vivienda, en un solar y dos 
por pastos. El resto de sali
das fueron para abrir una 
puerta y para prestación de 
material. ,

El Ayuntamiento estudia la revisión de 
las tarifas de taxi
Avila. Fernando Alda.

Durante el día de hoy ten
drán lugar las reuniones de las 
Comisiones . municipales del 
Ayuntamiento de Avila de 
Urbanismo, de Régimen Inte
rior y de Gobierno.,

En esta última se llevará a 
cabo el estudio de la revisión 
de tarifas de autotaxis de 
nuestra capital, y se tratará, 
por otra parte, sobre los dic
támenes del resto de comi
siones.

COMISION DE 
URBANISMO

A las diez de la mañana de 
hoy se reunirá la Comisión de 
urbanismo, en la que se estu

diarán seis licencias de obras 
y cinco licencia de primera 
utilización.

COMISION DE REGIMEN 
INTERIOR

A las cinco de la tarde se 
reúne la Comisión de Régi
men Interior, que tramitará 
expedientes relativos a cón- 
trataciones laborales, recla
mación de haberes de funcio
narios, el Reglamento de Ré
gimen Interior de la Junta de 
Personal y una propuesta so
cialista para que sea elevada a 
pleno.

RECEPCION

A las 7,30 horas también de 

hoy se llevará a cabo una 
recepción oficial en él Ayun
tamiento a las Amas de Casa, 
con motivo de los actos que 
éstas han organizado como 
homenaje a la reina Isabel la 
Católica.

ASOCIACIONISMO 
JUVENIL

En otro orden de cosas hoy 
se celebrará una reunión en el 
Ayuntamiento entre el con
cejal de Juventud, Juan 
Frutos, y asociaciones juveni
les abulenses para tratar sobre 
la pósible celebración en el 
mes de diciembre de la Prime
ra Feria Abulense de Asocia
cionismo Juvenil.

PRIMER ANIVERSARIO 

lA SEÑORA

D.® Julia Gargantilla Muñoz
QUE FALLECIO EL 5 DE NOVIEMBRE DE 1987

D. E. P.

Su esposo, Marcelo Vallejo He
rrero e hijos,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.
Y anuncian que la misa que se celebre el 

día 5 de Noviembre, à las 8 de la tarde, en la 
iglesia de San Antonio, será aplicada por el 
eterno descanso de su alma.

¡ATENCIÓN AVILA!
HOY A LAS 20,30 HORAS

MAGNIFICA SUBASTA DE ARTE
EN EL HOTEL PALA CIO VALDERRÁBANOS
SE LIQUIDARAN AL MEJOR POSTOR 350 LOTES DE PINTURAS, CRIS
TALES, RELOJES, BRONCES, PORCELANAS, MUEBLES DE MARQUE
TERIA, ETC.
Con importantes obras de: EUSTAQUIO SEGRELLES, GALVEZ SOLLERO, 
BENITO MORENO, MANUEL LEAL, MONIS MORA, JOSE RODRIGUEZ, 
JOSE PUENTE, ENTRE OTROS.

-TODO A LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO-
VISITE LA EXPOSICION, Y NO OLVIDE QUE MAS DE 200 LOTES TEN

DRAN UNA SALIDA INICIAL DE 1.000 PESETAS.
ORGANIZA: SOROLLA GALERIA DE ARTE

C/ Canalejas, 6 - SEVILLA
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Le acusaban de expropiación ilegal de una finca

El Juzgado de Avila archiva la querella de 
unos vecinos de El Barraco contra el alcalde
Avila. Redacción.

El magistrado juez del Juz
gado de Instrucción de Avila 
ha dictado un auto por medio 
del cual se decreta el archivo 
de las diligencias dimanantes 
de una querella criminal pre
sentada por unos vecinos de 
El Barraco contra el alcalde 
de dicha localidad, primer te
niente de alcalde y secretario 
del Ayuntamiento de referen
cia, por considerar aquellos 
^e se había cometido un

En reunión que se celebra hoy

El Consejo de la Denominación de Avileño 
pide apoyo al presidente de la Diputación
Avila. Redacción.

El presidente de la Diputa
ción Provincial de Avila, Da
niel de Fernando, tiene pre
visto para el día de hoy entre 
otras actividades, la reunión 
con el Consejo Regulador 
Provisional de la Denomina
ción Específica de ‘‘Carne de 
Avileño”.

A esta reunión el mencio

delito de expropiación ilegal 
de una finca urbana de su 
propiedad.

Los hechos tuvieron lugar a 
raíz de una decisión munici
pal de adecentar un terreno 
existente entre las calles Mer
cado Chico y Santa Teresa, 
donde se depositaban resi
duos de todas las clases, con 
el consiguiente deterioro del 
ornamento urbano en dicha 
zona. A tal fin, encargados 
municipales procedieron a re

nado Consejo acude con el 
objetivo de exponer el progra
ma de actuaciones en relación 
con la Denominación y solici
tar apoyo en pro de la con
secución de este márchamo de 
calidad para los productos de 
esta raza genuina de la pro
vincia de Avila.

Por otra parte, previamen
te, a las diez de la mañana, el 
presidente de la Diputación 

tirar de dicha finca lo que 
consideraron oportuno sien
do cargado en camiones, y 
posteriormente iniciaron la 
explanación del terreno.

Este hecho fue considerado 
por los propietarios de la 
finca urbana como constituti
vo de un delito de expropia
ción ilegal, presentando la co
rrespondiente querella, crimi
nal que ahora el juez desesti
ma, ordenando el archivo de 
las actuaciones. 

atenderá la visita de la Unión 
de Campesinos de Avila, quie
nes manifetarán sus preocu
paciones en cuanto se refiere a 
la exportación del porcino, la 
situación de los apicultores, y 
las tasas impuestas a los ce
realistas.

Recibirá al Ayuntamiento 
de Fresnedilla, a las doce y 
media, para tratar la proble
mática del agua sobre el abas
tecimiento en este municipio.

Rodríguez Sahagún pregunta 
por la declaración de zonas 
catastrófícas a causa del niildiu 
Avila. Redacción. __________________________

. Agustín Rodríguez Sahagún, diputado y portavoz del 
Grupo Parlamentario del CDS, ha formulado al Gobierno 
una pregunta, de la que ha solicitado respuesta por escrito, 
sobre la declaración de zona catastrófíca a las regiones que 
han perdido más del 50 por ciento de su producción vitivi
nícola a causa del mildiu.

En la nota, presentada en 
la mesa del Congreso de los 
Diputados, señala textual
mente: “Como consecuencia 
de las abundantes lluvias y 
moderadas teniperaturas, 
determinadas zonas del país 
se han visto afectadas por el 
“mildiu”.

Es previsible pensar que 
en zonas donde el mildiu es 
endémico los agricultores 
han estado prevenidos y los 
daños han sido menores.

Sin embargo, amplias zo
nas de Castilla-León, Casti
lla-La Mancha, Comunidad 
Autónoma Valenciana, Mur
cia, Aragón, etc., por no 
tener esta plaga el carácter 
de endémica, se han visto 
sorprendidos por el mal en 
sus plantaciones, con el 
agravante máximo de que la 
Administración del Estado 
tampoco estaba preparada y 
no se han podido tomar 
soluciones ante la falta de 
avisos por parte de los agen

tes de la Administración, 
productos para tratar el mil
diu, etc., y hoy nos encon
tramos que muchos miles de 
hectáreas han sido dañadas 
total o parcialmente con 
pérdidas en torno a los 50 
millones de pesetas”.

Rodríguez Sahagún aña
de la siguiente cuestión: 
“Por ello ¿piensa el Gobier
no declarar zona catastrófi
ca a las regiones vitiviníco
las que han sufrido daños 
superiores al 50% y aplicar 
los beneficios previstos en el 
artículo 32 del Real Decreto 
de 27 de marzo de 1981?

Esta pregunta que ha for
mulado el CDS se basa en 
que no se trata de un riesgo 
asegurable, ha habido falta 
de previsión por parte de la 
Administración, en que mu
chas familias de clase media 
y baja se quedarían en situa
ción precaria, así como en 
otras zonas del país se han 
concedido los beneficios.

Encauzamiento del arroyo Las Berlanas

Tres millones para el proyecto 
de la Presa de Santa Lucía
Avila. Redacción.

La Junta de Castilla y 
León, según la decisión toma
da por el Consejo de Gobier
no, invertirá más de tres mi
llones de pesetas, 3.391.867 
exactamente, en la dirección 
de obras en el proyecto de las 
correspondientes a la presa de 
Santa Lucía, en nuestra pro
vincia.

UCA denuncia la represión 
política del delegado del 
Gobierno
Avila. Redacción. ________

La Unión de Campesinos 
de Avila, perteneciente a la 
Unión de Campesinos de Cas
tilla y León, en una nota de 
P^^ttsa, ha denunciado la re
presión política que se está 
llevando a cabo desde Valla- 
doUd, así como “la persecu- 
^ón ejercida por el señor 
Ferreiro, delegado del Gobier
no en esta comunidad, por las 
diversas manifestaciones que 
hemos convocado en 1988 pa
ra dejar claro nuestro de
sacuerdo con algunas de las 
rnedidas tomadas por el Go
bierno”.

-Señalan asimismo que, an
tes con los apicultores y ahora 
con los productores de porci
no y cerealistas, “El Gobierno 
mantiene una postura intran

Esta cantidad se distribuirá 
en tres anualidades, y final
mente otros 2.985.160 pesetas, 
serían invertidas en la direc
ción de las obras correspon
dientes al proyecto de encau
zamiento del arroyo “Las Ber
lanas”, en los términos muni
cipales de Monsalupe, Las 
Berlanas, Gotarrendura y 
Hernansancho, todas ellas 
asimismo en la provincia de 
Avila.

sigente e inflexible para tener 
en cuenta nuestros puntos de 
vista que son los de la Explo
tación- Familiar Agraria”. In
dican que trata de debilitar a 
los sindicatos “que desenmas
caran su política ante los 
campesinos”.

Añaden, por otra parte, que 
son ejemplos claros de este 
desinterés gubernamental “no 
asesorar a los apicultores para 
defender sus colmenas de la 
varroasis e importar miel y 
provocar la ruina de este sec
tor; por no prevenír y erradi
car la peste porcina no pode
mos exportar, y por contra se 
importa, arruinando a los pro
ductores de porcino; y po
niendo la supertasa a los ce
realista que es un robo a ojos 
vista”.

Juzgado de 1.^ Instancia N^ 2 de Avila

EDICTO

SE HACE SABER: En este 
Juzgado al núm. 33/88, se sigue 
expediente de dominio a ins
tancia de D. Carmelo Muñoz Ro
dríguez, industrial y de su esposa 
doña María de los Angeles Gar
cía Sánchez, dependiente, am
bos mayores de edad, vecinos 
de Avila calle Paseo San Roque 
5, con DD.NN. de L números 
6.479.667 y 6.348.141, respec
tivamente sobre reanudación 
del tracto sucesivo interrum
pido de la siguiente finca ur
bana, sita en la ciudad de Avila:

URBANA—Una casa— ha
bitación situada en la Plaza de 
la Constitución hoy Plaza de la 
Victoria, señalada con el núm 5, 
antes 8 (que perteneció a la 
Capellanía de Cebade!!^: cons
ta de planta baja con corral o 
patio y cuadra, todo de una 
superficie de cincuenta y ocho 
metros cuadrados y cuarenta y 
cinco centímetros: de entre
suelo o primer piso, de una 
extensión de veintidós metros 
cuadrados y noventa y cinco 
centímetros; de segunda y ter
cera planta cada una de las 
cuales mide cuarenta un me
tros superficiales con más de 
noventa y cinco centímetros, 
con inclusión del espesor de 
los muros. Su construcción es; 
la fachada principal que carga 
sobre los arcos, de fábrica de 
ladrillo y sillería en las impor

tas, jambas, repisa y cornisas y 
el resto de ladrillo y entramado 
de* madera Linda Sur, con la 
casa número seis, antes nueve, 
que perteneció a los herederos 
de don Marcelino de Santiago; 
y después a los de don Rosino 
Jiménez, y además con escue
las públicas del municipio: 
Oeste, casa núm 4 de la calle 
Vallespín, antes Rua y Norte, 
con la casa núm 4, antes 7, de 
la misma plaza de la Victoria. 
Figura inscrita a nombre de 
don Pedro González Romani
llos, al tomo 640, libro 38. folio 
59. finca 1.185 del Registro de 
la Propiedad de Avila

Al adquirieron los solicitan
tes con carácter ganancial me
diante escritura de compraven
ta otorgada ante el notario de 
Avila don Julio Herrero Ruiz, el 
23 de mayo de 1988. núm 836 
de protocolo, por los vendedo
res don Emiliano, doña Felisa 
doña Rosario y don Carmelo 
González Albertos, dueños de 
1/8 parte indivisa cada uno de 
ellos: doña Manuela González 
Albertos, dueña de 2/8 partes 
indivisas: doña Teresa Rodrí
guez González dueña de 1/16 
parte indivisa doña María' 
Lourdes, y don Antonio Rodrí
guez Fornells, dueños de 1/32 
parte indivisa cada uno de 
ellos, existiendo sobre estas 
últimas participaciones un de
recho de usufructo, respecto 

de un tercio de la misma a favor 
de doña María Rosa Fornells 
Blay: don Rafael, don José Luis 
y doña Concepción López Gon
zález, dueños de 1/24 parte 

-cada uno de ellos, existiendo 
un usufructo sobre una tercera 
parte- indivisa de las mismas a 
favor de don Rafael López Tru
jillano, esta última participa
ción equivale a una octava 
parte de la finca y las anterio- 
rès a otra octava parte indivisa, 
completando entre todos el pleno 
dominio, quedando perfecta
mente explicada en la escritura 
de compraventa indicada la ti
tularidad de los vendedores. El 
último titular catastral de la 
finca, es el solicitante.

Por providencia de esta fe
cha se ha dispuesto citar a 
todos los expresados: herede
ros del último titular registral don 
Pedro González Romanillos; colín-, 
dantes y vendedores y a cuan
tas personas ignoradas pudiera 
perjudicar la inscripción pre
tendida para que en término de 
diez días puedan comparecer 
en este expediente a alegar lo 
que a su derecho convenga, 
conforme dispone la regla 3.® 
del Art 201 de la Ley Hipote
caria

Dado en Avila a once de 
octubre de mil novecientos 
ochenta y ocho.

Firmas, ilegibles.
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CARDEÑOSA

Satisfacción entre los organizadores

Finalizó la II Semana Cultural 
en el Hogar del Pensionista 
“San Isidro Labrador”
Cardeñosa Teresa María Velayos.

Hace unos días finalizó la II Semana Cultural organizada en el 
Hogar del Pensionista "San Isidro Labrador” de la localidad de 
Cardeñosa, que al igual que la anterior ha alcanzado un notable 
éxito “por el que expreso mi satisfacción”, manifestó el presiden
te del Hogar, Jesús Velayos, a la vez que resaltaba el haber 
constituido dos semimas culturales en tan sólo once meses En 
esta ocasión hubo un ciclo de conferencias que versaron sobre 
temas como la Tercera Edad, la Justicia, él Cuerpo Humano y la 
Biblia

La primera Conferencia corrió 
a cargo de Adelina Galán y Ga
lán, profesora de E.G.B., en la que 
abordó el tema dedicado al pro
blema que afecta al colectivo de 
la Tercera Edad. Se refirió al 
impacto que produce y el trauma 
que supone en muchas personas 
el cese de la vida activa en el 
inicio de la del jubilado por lo 
que aludió a la necesidad de una 
cierta preparación para que este 
cambio en la última fase de la 
Vida sea menos súbito y resulte 
más llevadero, pero que de cual
quier forma va a depender en 
cierta medida del espíritu y vo
luntad que se mantenga

Hizo especial hincapié en que 
las personas jubiladas no deben 
permanecer siempre en casa y 
pensar que ya no sirven para 
nada ya que son bastantes las 
cosas que se pueden Itacer. Por 
ejemplo, participar siempre que 
sea posible, en excursiones, con 
lo que se tiene la oportunidad de 
visitar museos, monumentos, y 
también centros de otros pen
sionistas, lo que posibilita la 
ocasión de un intercambio de 
impresiones con otros jubilados.

También animó a que se dedi
que buena parte del tiempo a la 
lectura ya sea de libros, revistas, 
prensa etc. comunicando des
pués la información que se ob
tenga a los demás; así de esta 
forma se estará aportando algo 
importante a la sociedad.

En la segunda conferencia in
tervino Gregorio Hernández Sán
chez, secretario del Ayuntamien
to de la localidad y abogado en 
ejercicio de los Colegios de Abo
gados de Avila y Madrid, diser
tando sobre la problemática ac
tual de la Administración de Jus
ticia charla a la que siguió un 
pequeño coloquio en el que se 
contestó a cuantas preguntas se

Arreglo de arcenes
en Ias carreteras
N-110 y N-403

Avila Redacción
Durante el mes de octubre, y 

dentro del Convenio INEM- M(> 
PU, las dos brigadas creadas al 
efecto, una de ellas compuesta 
por siete peones y un jefe de 
equipo y la otra por ocho peones 
y un jefe de equipo, han estado 
limpiando la maleza y arreglan
do los arcenes de la carretera 
N-110, entre los puntos kilomé
tricos 340 y 346, de Piedrahíta a 
Puerto Castilla y de la N-403, 
entre los puntos kilométricos 
56,200 y 50, tramos situados en
tre las localidades de El Barraco 
y El Tiemblo.

formularon por los asistentes, gi
rando especialmente sobre el 
beneficio de justicia gratuita etc

LOS CENTROS DE 
PENSIONISTAS, ABANDONADOS

El miércoles se tuvo la oca
sión de recibir la visita del direc
tor del INSERSO, Pedro Mora
gues Caffaró, quien manifestó 
que el objeto de su visita no era 
dar una charla sobre un tema 
determinado, sino conocer de 
cerca la situación actual del Ho
gar, al igual que viene haciendo, 
en otros centros de Pensionistas 
y de minusválidos pues según él 
la provincia de Avila en esta 

.materia está muy abandonada 
ya que existe una serie de pro
blemas planteados en su mayo
ría de tipo económico que impi
den el normal desarrollo de las 
diversas actividades tanto cultu
rales como recreativas. Como 
quiera que son muchos los cen
tros que pasan dificultades no es 
fácil darlos solución al mismo 
tiempo debido a que los presu-. 
puestos destinados a atender los 
problemas específicos de cultu
ra y ocio de la Tercera Edad no 
cubren el coste total

En este aspecto apuntó que se 
hará todo cuando esté a su al
cance para mejorar la situación y 
ya se han mantenido contactos 
con algunas entidades banca
rias para conseguir ayudas fi
nancieras con destino a la refe
rida finalidad.

Por último señaló que hay otro 
problema que no se resuelve con 
el dinero, sino con la colabora
ción personal de todos y cada 
uno de los jubilados, sin lá cual 
no es posible lograr sus propósi
tos. En este sentido animó a una 
mayor participación pidiendo yILLay Ul peu LiViyO.V'XV'AL J^XV^XX-ZXL^^V^ J 
exigiendo a través de la Junta de |

“La Reina Isabel y Castilla”, lema de 
las Asociaciones de Amas de Casa
Avila E R________________

“La Reina Isabel y Castilla” 
es el tema elegido por las Aso
ciaciones de Amas de Casa de 
las ciudades de Avila, Segovia, 
Medina del Campo y Valladolid 
para los actos y ciclos de con
ferencias que celebrarán a par
tir de la mañana de hoy en unas 
jornadas en las que visitarán 
las localidades de Madrigal de 
las Altas Torres, Arévalo, Avila, 

'Simancas, Fuensaldaña, Sego
via y Medina del Campo.

En la organización de estas 
Jornadas han colaborado la

pueblo donde nació la Reina 
para posteriormente recorrería

Junta de Castilla y León, las villa guiadas por el periodista y
Cortes de Castilla y León, la cronista Eduardo Ruiz Ayúear. .

| Universidad 'dé Váltadolíd, los La presentación corrérá a car-

En tan solo once meses en Cardeñosa el Hogar del Pensionista ha organizado dos Semanas Culturales. archivo

Gobierno que es la que coordina 
todas las actividades, pero que 
los logros se hacen posibles gra
cias a la aportación y colabora
ción de todos.

EL CUERPO HUMANO

El jueves intervino la profeso
ra Teresa Esteban Jover. La Con
ferencia tuvo dos partes. Exposi
ción sobre; el cuerpo humano; 
cómo economizar la energía pa
ra no encontrarse débil y agota
do; formas de gastar energía sin 
hacer ningún movimiento mus
cular; emociones y pensamien
tos; formas de almacenar y en
gendrar energía;, alimentación; 
ocupación y concentración men
tal: respiración; oxigenación del 
cuerpo; relajación.

Parte práctica: Dos niños hi-

La mejor respuesta del INSERSO y un 
recuerdo a Onésimo Cenalmor
LA MEJOR RESPUESTA 
DEL INSERSO

En cuanto a la última alu
sión del presidente, quiero re
calcar que ha sido la mejor 
respuesta que ha podido dar a 
las inquietudes y participa
ción de todos, por lo que pien
so que sí vale la pena moverse 
aunque a veces haya que esfor
zarse para llegar a buen puerto, 
y a pesar de que en algunos 
momentos no es nada fácil 

respectivos ayuntamientos y 
diputaciones provinciales de 
cada representación de Amas 
de Casa el Banco de Castilla la 
Caja de Ahorros de Segovia la 
Caja de Ahorros Provincial de 
Valladolid, la Caja de Ahorros 
Popular de Valladolid; y Caba
lleros de la Hispanidad.

En el día de hoy asistirán a 
las diez de la mañana a una 
ofrenda floral en la Casa Pala
cio de Isabel la Católica en 
Madrigal dg las Altas Torres, 

cieron demostraciones de las 
formas de respirar: Respiración 
abdominal completa profunda 
Respiración alterna oxigenando 
todo el cuerpo.

Relajación; Los niños tensa
ron y relajaron cada una de las 
partes del cuerpo en diferentes 
posturas y concentrando su men
te llegaron a un descanso total

LA BIBLIA

En la Conferencia del viernes 
Alejandro García, sacerdote de la 
■parroquia nos habló de la Biblia 
(El Génesis), donde empieza la 
historia del género humano, de 
cómo interpretan algunas per
sonas el contenido de este libro 
que es el más leído en todo el 
mundo y del comportamiento de 
algunos personajes respecto a 

con tesón y optimismo y la 
gracia de Dios que siempre la 
tendremos todo será posible.

Aprovecho estas líneas en 
nombre de todos y en el mío 
propio para expresar el más 
sincero y cordial agradecimien
to al director del INSERSO, al 
párroco, a las dos profesoras y 
al secretario del Ayuntamiento 
todos ellos de esta localidad.

También me parece digno 
recordar que la existencia de 
este Hogar se debe a la iniciati- 

go de Emilio Romero, conocido 
escritór y periodista En Aréva
lo, a las doce y mediá, se visita
ra el Castillo, para desplazarse 
después a Avila donde está 
previsto un almuerzo en los 
“Cuatro Postes”.

Por la tarde, ñas visitar la 
iglesia de Santo Tomás y las 
Murallas, habrá una conferen
cia con el profesor de San 
Quirce y director del Festival 
Internacional de Segovia Fran
cisco de Paula A las siete y 
media serán recibidas en el 
Ayuntamiento.

Las próximas reuniones se
rán los días 9, en la provincia 
de Valladolid: 16, en Segovia Y 
26, en Medina del Campo.

Dios y-la muerte.
A continuación dé esta última * 

Conferencia se procedió a la 
clausura con una breve interven
ción del presidente Jesús Vela
yos. Está vez dijo, no era para 
recitar una poesía de su colec
ción literaria como lo había he
cho a la terminación de las char
las en días anteriores, sino úni
camente para expresar su satis
facción por el éxito obtenido en 
tan corto espacio de tiempo, 
pues en algo más de once meses 
se han logrado dos Semanas Cul
turales, se han realizado dos ex
cursiones, varias proyecciones 
de diapositivas y disponer el 
centro de la prensa diaria Tam
bién dio a entender que el poder 
adquisitivo del Hogar goza de 
buena salud lo que permitirá 
seguir haciendo más cosas.

va de Onésimo Cenalmor, ac
tual sécretario de la Junta de 
Gobierno, y al apoyo del Ayun
tamiento del año 1977.

Por último quiero señalar, 
aparte de los actos programa
dos, que también ha tenido 
lugar una proyección de las 
mejores películas, idea muy 
acertada puesto que la del do
mingo 23 día de las misiones 
fue un motivo más para recau
dar fondos a favor de tan mara
villosa obra

En una cafetería

Robo en Sotillo de 
la Adrada por valor 
de medio millón de 
pesetas

Avila Redacción

El pasado viernes, día 28 de 
octubre, el propietario de la cafe
tería situada en la calle Sancho 
Dâvila de la localidad de Sotillo 
de la Adrada presentó una de
nuncia por el robo perpetrado en 
su establecimiento, del que le 
sustrajeron los tubos luminosos 
del rótulo de entrada cuyo valor 
asciende a unas 550.000 pesetas.

La mencionada cafetería se 
encontraba pendiente de aper
tura según una nota dé piensa 
del Gobierno Civil de Avila
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Lo integran más de 1.000 socios_____________________________________________________________

El Círculo Mercantil de Arévalo^ una de 
las asociaciones culturales con más fuerza 
en la Provincia
Arévalo. F.J. Rodríguez.

£1 pasado domingo, el Círculo Mercantil de Arévalo celebró 
Junta General Extraordinaria. Esta asociación cultural se ha 
convertido en los últimos años en una de las más importantes de 
la provincia, con más de mil socios. Su actual presidente, Julián 
Izquierdo, y la actual Junta Directiva pueden vanagloriarse por 
porque ellos son los grandes artífices de esta obra. Hace ocho 
años, cuando la actual directiva se hizo cargo dé la Junta, la 
sociedad tendría unos 190 socios. En estos años el esfuerzo 
dedicado a la expansión ha dado sus frutos: más de mil socios y 
una sede social, cuyas obras, que se concluyeron el año pasado, 
se realizaron con un crédito que concedió la Caja de Ahorros de 
Avila.

Pero en estos años no todo 
han sido grandes victorias para 
el Círculo. El actual presidente, 
junto con el interventor del 
Círculo, José Zapatel, comen
taron a este periódico que las 
autoridades les han dejado so
los a la hora de colaborar en 
las obras de la sede social. “En 
Avila nos prometieron que nos 
ayudarían en la realización de 
la obra”, comentó el inter
ventor. “Incluso llegaron a 
decir que podríamos llegar a 
obtener más de 11 millones si 
cumplíamos los requisitos que 
ellos nos pedían. Al final, nada 
conseguimos, ya que uno de 
sus requisitos era que no vaciá
ramos la primera planta, y 
mantuviéramos la estructura 
interna tal y como estaba, con 
el mismo piso, paredes, etc. 
Fue imposible mantener el pri
mer piso eh la situación en que 
estaba; en un estado de total 
ruina. Por este motivo el arqui
tecto que teníamos nos acon
sejó que realizáramos la obra 
por el estado en que se encon
traba: una de las paredes se 
había llegado a desplomar y 
hubo que hacer un muro de 
contención. Además, el suelo 
de madera, se hundía cada vez 
que pisábamos. Era imposible 
que ese suelo hubiera podido 
soportar el paso del tiempo y 
el ajetreo que tiene que aguan
tar de los mil socios que 
somos”.

Julián Izquierdo recalcó que 
debido a las promesas que les 
hicieron para poder acogerse a 
las Ayudas que se conceden a 
este tipo de edificios tuvieron 
que derribar a mano la fachada 
y el resto, con lo que la obra les 
costó dos millones de pesetas 
en vez de trescientas mil si lo 
hubiera hecho una máquina. 
Además se han perdido unos 
50 metros cuadrados por cada 
piso al habér respetado la es
tructura antigua. “Lo único 
que no cumplimos —comentó 
el presidente— fue el vaciado 
del primer piso, pero fue por 
razones obvias. Sin embargo 
todavía no hemos recibido un 
sólo duro de ningún organismo 
estatal o autonómico. Además, 
el presupuesto inicial se quedó 
pequeño con los gastos que al 
final hemos tenido que hacer 
frente. Por ejemplo, en los 
cimientos, que estaba estipu
lado 11 metros cúbicos, hubo 
que meter hasta 115 metros 
cúbicos”.

SESENTA ANIVERSARIO

El próximo año se cumple el 
sesenta aniversario de la fun
dación del Círculo Cultural 
Mercantil de Arévalo. Ese añó 
de 1929 surgía, con alrededor 
de 70 socios. Él primer presi
dente fue José Andrés, el secre
tario, Augusto Blázquez. Por 
aquel entónces era goberna
dor civil de Avila Castillo Fiel.

En el reglamento de ese año, 
se recogía, en su artículo pri
mero el domicilio y el nombre 
de la sociedad:

“Esta sociedad —decía el 
reglamento—, llevará por títu
lo Círculo Cultural Mercantil, 
y tendrá su domicilio en la 
Plaza de Santo Domingo, 2 y 
3”. En su artículo dos se espe
cificaban los objetivos: “El ob
jeto de esta sociedad, será pro
porcionar a sus asociados, toda 
clase de distracciones, tales 
como la biblioteca, baile, tea
tro y todo cuanto se relacione 
con el fin cultural de la misma, 
dentro siempre de la mayor 
armonía, contando con ello 
con salones de café, tertulia, 
recreos, etc.”.

En el artículo décimo tercero 
se hablaba de la filiación del 
Círculo: “Ningún socio podrá 
promover discusiones sobre re
ligión o política, ni usar pala
bras indecorosas o groseras”.

EXPANSION 
DEL CIRCULO

La expansión del Círculo se 
empieza a gestar cuando la

Angel Galán, dirigiéndose a los asistentes a la reunión mantenida el domingo

Julián Izquierdo, presidente del Círculo Cultural Mercantil de Arévalo sanz 
actual Junta Directiva se hace teca. Se están pensando or- 
bargo de su nuevo cometido, ganizar un baile, según comen- 
Entonces había 195 socios. El tó el interventor, todos los
primer paso que se da fue soli
citar de 23 socios que adelan
tasen 5.000 pesetas, como pago 
de cuotas para poder adecen
tar el local que tenían. Aquí 
comenzó ya una nueva cam
paña de captación de socios. 
“Era la única manera—comen
ta el interventor— de hacer 
frente a los numerosos gastos 
que teníamos. A la vez, con 
ello conseguíamos que el Cír
culo se engrandeciera. El último 
paso lo dimos hace tres años, 
cuando decidimos comprar el 
edificio actual. Fue la decisión 
que nos llevó de lleno a la 
realización de toda esta obra 
que se terminó el año pasado”.

El Círculo dispone en la 
actualidad de diversos servicios 
para los socios: bar, dos salo
nes, sala de televisión, biblio

fines de semana, o al menos 
varias veces al mes.

El Círculo dispone además 
de un grupo de teatro, “Raí
ces”, un club de ajedrez, “Alco
cer”, una tuna, que saldrá reno
vada en breve. También de un 
grupo de folk “Alforja”. Para 
este año, se ha preparado una 
sorpresa; la tuna femenina, in
tegrada por hijas de socios.

La última medida adoptada 
por la Junta Directiva, y dada 
a conocer en la última Asam
blea, ha sido el aumentar el 
número de miembros a 14. 
Además, cada dos años esta 
Junta se renovará en parte, 
para que en la reforma que 
estas veces se Tealice siempre 
haya miembros que conozcan 
el funcionamiento del órgano 
directivo.

FEMCA-UGT, 
contra la política 
socio-económica 
del Gobierno 
Arévalo. Redacción.

La totalidad de los miem
bros del Comité Federal de 
la FEMCA-UGT (Federa
ción Estatal de Madera, 
Construcción y Afines) coin
ciden en censurar la polí
tica socioeconómica realiza
da por el Gobierno socialis
ta, según se expresa en una 
nota hecha pública a raíz de 
una reunión mantenida por 
el máximo organismo polí
tico de esta Federación los 
días 27 y 28 de octubre.

En, la nota se critica las 
importantísimas contradic
ciones entre el discurso, de 
carácter social que el presi
dente del Gobierno utiliza 
en foros internacionales 
(OIT-CEE,...) o en reunio
nes con organizaciones sin
dicales, con lo que denomi
nan política anti-social que 
practica el Gobierno.

Por otra parte, también 
denuncian la agresión con
tra el movimiento sindical y 
la potenciación de lo que 
denomina la nota organi
zaciones corporativas de 
dudosa inspiración sindical.

Otro de los puntos que 
critican los miembros de 
la Federación nacional de 
FEMCA-UGT es, según 
ellos, “la falta de rigor y de 
simple decencia que hace 
que se confirme y se man
tenga en sus cargos a minis
tros y altos cargos de la' 
Administración, pese a ga
rrafales errores que en cual
quier otro país democrático 
hubieran supuesto su defi
nitiva desaparición de la 
escena política”.

Denuncian también una 
falta total de planificación 
en el imprescindible equi
pamiento y modernización 
de España y falta de control 
en la calidad de las grandes 
obras contratadas. “Ambas 
—señalan— suponen im
portantes despilfarros que 
merman la capacidad inver
sora a la vez que procuran 
cuantiosos beneficios y pre
bendas para empresas, es
peculadores e “intermedia
rios”.

El segundo punto abor
dado en la reunión del Co
mité Federal de FEMCA, 
celebrado en Madrid, fue la 
revisión de los convenios 
firmados para 1988, debido 
a la modificación de la in
flación realizada por el Go
bierno, ya que la inicial 
previsión del 3 por ciento, 
se ha incrementado al 5 por 
ciento. Por este motivo se 
convocarán las reuniones 
paritarias de aquellos con
venios afectados.

Otros puntos que se abor- 
díwon en la reunión fueron 
la política de negociación 
Colectiva para 1989, el 
Acuerdo marco para el sec
tor de la Construcción y las 
Jornadas de Técnicos y cua
dros de la FEMCA que se 
celebrarán los días 11 y 12.
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Celso Rodríguez con nuestro corresponsal F.G.B.

Lleva dos años como senador

Celso Rodríguez Legido, perfiles para 
un senador morañego: El humano
• “Mi cargo me da la posibilidad de relacionarme con 

hombres llanos y sencillos. Y eso es maravilloso”

HORCAJO DE LAS TORRES

Cuarenta jóvenes de la localidad 
se acogerán al Plan de Empleo
• Durante tres meses pavimentarán calles y 

caminos '

Francisco Gutiérrez Barcala

Hace unas fechas un senador abulense, de La Moraña ponía en 
grandes aprietos parlamentarios al ministro de Agricultura con una 
pregunta sobre las tasas de corresponsabilidad El senador era Celso 
Rodríguez Legido, morañego y abulense. No vamos a entrar en la 
pregunta ni en la contestación que de ello ya nos encargamos en su 
momento pero nos ha servido de disculpa para acercamos a él y 
conocer un poco más la ñgura de este senador. Le hemos intentado 
conocer en dos aspectos, en dos facetan una humana, como persona 
y Otra política, como senador en Madrid Hoy nos vamos a referir a su 
faceta humana Hay que destacar la facilidad con la que se llega a él, 
la sencillez y la naturalidad con que nos contesta

—¿ N aciste?
—En San Esteban de Zapar

diel hace 39 años.
—¿Ascendientes políticos?
— No. ¡Qüé vá! Vine al mundo 

en el seno de una familia de agri
cultores, pequeña y mediana em
presa Somos 6 hermanos.

—¿Dónde estudiaste?
— Primero en Arévalo, ciudad 

que ha sido mi segunda patria 
también estudio en Peñaranda 
de Bracamonte y finalmente en 
Madrid donde hago ingeniería 
técnica

—¿Celso, la política te tiró de 
siempre?

— No. Soy nuevo en política 
llevo 2 años como parlamenta
rio.

—¿Y ante^
— Habí a estado en las OPAS de 

Castilla y León
—¿Estado?
— Soltero. Vivo con mi madre, 

en Arévalo. Bueno lo de vivir... 
ella se queja de que no. Estoy 
casi toda la semana en Madrid 
como parlamentario y luego los 
fines de semana me dedico a 
visitar los pueblos de la zona y 
conocer “in situ” los problemas 
que luego, o antes, me han plan
teado por escrito.

—¿Cómo es el hombre, fuera 
del matiz político, dentro de este 
ambiente?

—Tiene dos partes muy defi
nidas pero ambas son positivas y 
tienen un factor agradable y en
riquecedor. Por un lado, tengo 
una serie de contactos, oficiales, 
en Madrid con gente de mi parti
do, con gente del Parlamento, 

con gentes del Gobierno, que es 
bonito conocer y tratar y ver sus 
reacciones y sus debilidades y 
puntos fuertes porque son hu
manos como yo... Por otro lado, 
mi cargo me da la posibilidad de 
relacionarme mucho con los 
hombres llanos y sencillos de 
esta tierra, de mi tierra, de La 
Moraña, de Avila y eso es mara
villoso. Ver la gente en sus tra
bajos, con sus monos o con sus 
ropas en la tierra al pié del trac
tor, o en las cuadras con sus 
vacas o regando la remolacha, 
sintiendo de cerca al frescor de 
la lluvia de un aspersor o sen
tarme frentea frenta en la mesa 
de un alcalde o tomar una cerve
za sin protocolo de ningún tipo 
en nuestros bares, rústicos, car
gados de historia y de sabor 
añejo, o probar el vino de la tierra 
en la jarra de barro en la camilla, 
al calor del hogar... Todo eso es 
realmente maravilloso y me gus
ta, aunque es muy duro porque la 
gente me hace un poco cómplice 
de sus estrecheces y deficiencias 
y deposita en mí o en mis com
pañeros una confianza para so
lucionar unos problemas que en 
algunos casos son factibles pero 
en otros, no. Y la ilusión y la 
esperanza de aquellas gentes...

SOLTERO Y SIN COMPROMISO

—¿Celso, me has dicho que 
estás soltero, tienes novia?

— Bueno, con este horario po
drás suponerte que no. Tengo 
buenas amigas con las que paso 

los pocos ratos que la política y 
la gente me deja ‘

—¿Dónde los pásas?
— Me encanta Arévalo y sus 

gentes pero tempoco pongo tra
bas a pasar un rato en cualquier 
disco- pub o en cualquier ban^ 
de un bar de nuestra Moraña

—¿Valoras la personálidad?
— Mucho. Además me fijo mu

cho en las personas y admiro 
aquellos que la tienen fuerte y 
acusada Me gusta mucho en
contrar en la gente detalles posi
tivos que admirar y que luego 
intento emular o hacer iníos, 
claro cuando son positivos.

—¿Qué música prefieres?
— En este sentido no soy muy 

moderno, soy un poco “carroza”. 
Me gusta la música melódica Y 
también la clásica

—¿Un color preferido?
—Todos tienen algo positivo, 

hasta el negro. No me dirás que 
una chica joven vestida de negro 
no es bonita..

—¿Un día de la semana?
— Por supuesto, el sábado.
—¿Te gusta leer?
— Mucho, pero apenas tengo 

tiempo. Ahora estoy leyeddo “El 
Perfume”.

—¿Tu deporte preferido?
— El futbito. Pertenezco al 

“ Desirés”.
—¿Tus dos hobbys preferi

dos
— La lectura y el cine. Pero a 

ambos no les puedo dedicar todo 
el tiempo que yo quisiera

—¿Tu mayor afición?
— La convivencia con la gente 

rural.. .
Y en plena conversación se 

acerca un alcalde con un pro
blema y le escucha y le atiende 
mientras tomo mis últimas notas 
y le noto que es más importante 
el alcalde y su problema y le dejo 
hasta otro día cercano, mientras 
le doy la mano y veo cómo 
esboza una entrañable, sincera 
sonrisa que se escapa a través de 
su moreno rostro,, bajo ese clási
co y moreno bigote...

Horcajo de las Torres. 
E J. Rodríguez.

• Un total de 40 jóvenes de 
Horcajo de las Torres se verán 
favorecidos y tendrán un em
pleo gracias al acuerdo entre el 
INEM la Junta de Castilla y 
León y el propio Ayuntamiento 
de la localidad. Por medio de 
este acuerdo, los jóvenes po
dran desempeñar una labor du
rante 3 meses, del 2 de noviem
bre al 31 de enero de 1989.

Los jóvenes se encargarán 
durante este tiempo de pavi
mentar diversas calles de la 
localidad, caminos, así como 
realizarán otra obra de acon
dicionamiento del cementerio.

El presupuesto para la pues
ta en práctica de este proyecto 
alcanza los 8 millones de pese
tas, que se pagarán entre el

Puente construido por los jóvenes SANZ

AREVALO

Amparo Ortiz habló de la 
igualdad de sexos, contenida 
en el Programa 2000 del PSOE
• La mujer debe asumir un papel importante

en la sociedad
Arévalo. Redacción.

Amparo Ortiz, secretaria de 
la Mujer de la Ejecutiva Pro
vincial del PSOE, se reunió el 
pasado día 26, en Arévalo, con 
amplios sectores de mujeres de 
la localidad Esta reunión se 
enmarca dentro de la estrategia 
para la igualdad de sexo, con
tenida en el Programa 2000.

Durante la reunión se habló 
del importante papel que de
be asumir la mujer, tanto en las

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

INEM y la Junta de Castilla y 
León El Ayuntamiento apor
tará los materiales que hagan 
falta para la realización de las 
obras: en total estos materiales 
ascienden a 4 millones de pe
setas.

El pasado mes de octubre 
han finalizado su trabajo otros 
25 jóvenes de la localidad, que 
han estado empleados durante 
otros tres meses, por otro acuer
do de los organismos e institu
ciones antes mencionadas.

Durante estos meses han he- 
cho un puente sobre el río 
Trabancos, por medio de tubos 
grandes que encauzan el río. 
De está forma se podrá cruzar 
por esta zona, de difícil acceso 
hasta ahora También han lim
piado diversas zanjas y han 
pavimentado algunas calles 
del pueblo. 

zonas urbanas como en las 
rurales de la España actual 
toda vez que España, como 
miembro de la CEE amplía 
notablemente las perspectivas 
de promoción de la mujer.
■ También se trató sobre el 
importante paquete de medi
das, elaboradas por el Instituto 
de la Mujer y asumido por el 
Gobierno, que pretende hacer 
llegar (en las puertas de un 
nuevo siglo), a la absoluta igual-

. dad de sexos.
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Esquina de las jabalies... desde Paris
NINO

Transcurridas las fiestas, vuelve la calma
• “Todavía no hay cuentas definitivas del resultado de los 

espectáculos festivos pero, a juzgar por los lamentos del 
alcalde, por la poca participación serán un punto de 
referencia importante para cambiar el signo de las mismas 
con vistas al futuro”

Más de treinta años inin
terrumpidos de participación 
en las fiestas alcantarinas de 
mi pueblo, se han quebrado 
en la presente edición por una 
imprevisión familiar, que no 
ha tenido en cuenta estos días 
festivos arenenses, y los ha 
hecho coincidir con la boda 
de mi último sobrino soltero. 
No ha sido posible el “des
doblamiento” porque el enla
ce se ha celebrado en el mis
mísimo París. O sea en la 
capital de la luz. Y como 
consecuencia de esta fiesta 
familiar hemos aprovechado 
para conocer algunos rinco
nes de Europa, lo que nos ha 
tenido alejados de nuestra pa
tria varios días.

PASARON LAS FIESTAS

Ha vuelto la calma aunque 
de manera relativa por coinci
dir el puente de los Santos 
con los primeros días de mes, 
como ocurre cada año. Las 
calles arenenses ofrecen un 
relajante aspecto en este oto
ño primaveral que ve cómo 
los árboles empiezan a con
vertirse en llamas de fuego 
dorados. Todavía no hay 
cuentas definitivas del resul
tado de los espectáculos festi
vos pero, a juzgar por los 
larnentos del alcalde por la 
poca participación, serán un 
punto de referencia irnportan- 
te para cambiar el signo de las 
mismas con vistas al futuro. 
Si los tiempos cambian, ¡y 
hay que ver con qué velocidad 
lo hacen!, habrá que adecuar- 
sé a los mismos con sentido 
común.

REFRESCAR LA 
MEMORIA

En las declaraciones que 
hace nuestro alcalde a este 
periódico sugiere la conve
niencia de agrupar todas las 
fiestas profanas en las fechas 
más convenientes y potenciar 
las religiosas del Pilar y San 
Pedro.

Refrescando la memoria, 
quiero recordar al Sr. alcalde 
que hace unos doce años, en 
su anterior etapa, hubo una 
reunión en el Salón de Actos 
del Ayuntamiento, presidida 
por vél, a la que asistieron 
representantes de todos los 
sectores de la vida arenense, 
incluidos los jóvenes. Indus
triales, comerciantes, asocia
ciones e instituciones estuvie
ron de acuerdo en la fórmula 
Que se propuso. De ahí nacie
ron los Festivales de España, 
Que tanto éxito alcanzaron en 
sn primera edición. Se consi

guió una semana, especial 
porque fueron diez días, real
mente espléndida. Incluso se 
ganó algún dinero que fue 
ingresado en la cuenta, abier
ta en aquel entonces, para ayu
dar á la construcción de la 
actual residencia de Ancia
nos. La idea puede ser válida 
pero habrá, de' nuevo, que 
consultar y aunar criterios. La 
iniciativa del Sr. alcalde ya 
tuvo precedentes y contó con 
un amplio respaldo popular.

ANECDOTA

Ocurrió en la subasta de 
Banzos, que sigue tradicio- 
nalmerrle a la Procesión del 
Santo Pedro de Alcántara por 
el campillo del Santuario.

Digo que en la, subasta, 
cuando el subastador iba por 
las treinta y cinco mil pesetas 
por uno de los banzos y ani
maba a los presentes a que se 
mostraran generosos y puja- 
senj una viejecita ofreció cin
cuenta. En esa cantidad le fue 
adjudicada. La sorpresa llegó 
en la sacristía cuando la seño
ra sacó de su monedero una 
pieza de cien pesetas y le dijo 
al padre: aunque he ofrecido 
cincuenta pesetas quédese con 
las cien. La cara de extrañeza 
del buen fraile debió ser todo 
un poema. Y es que, supone
mos, el subastador diría aque
llo de: dan treinta y cinco. 
¿Alguien da más? Y de treinta 
y cinco a cincuenta subió la 
buena mujer. Claro que lo de 
Ias miles se sobreentendía. O 
debería haberse sobreentendi
do. Pero no lo entendió así la 
aspirante a entrar el banzo de 
las andas del Santo. Treinta y 
cuatro mil novecientas pese
tas no entraron en las arcas, 
menguadas y necesitadas 
siempre, de los franciscanos 
de San Pedro. Queda el con
suelo de pensar que la Divina 
Providencia proveerá con cre
ces este pequeño quebranto.

Así.me lo contaron y así lo 
cuento. Este año no he podi
do participar en directo de las 
fiestas. Lo haremos, D.m., en 
las próximas. ¡Total, quedan 
sólamente trescientos cincuen
ta y cuatro días!

RELEVO EN AP

Corren rumores del proba
ble relevo de un concejal del 
grupo de AP en el Ayunta
miento. Los trabajos, fuera de 
Arenas, de este concejal le 
impiden una normal actua
ción en el desempeño de su 
cargo municipal. Podría susti
tuirle el siguiente de la lista 
electoral, que es Francisco 
Tarancón.

Y como va de rumores, 
vamos a recoger otro que 
apunta a la probable contra
tación de un nuevo interven
tor municipal. Aunque pue
den acceder al puesto alguno 
de los actuales empleados de 
Ias oficinas municipales pa
rece que el criterio de una 
parte importante de la actual 
Corporación es que sea un 
profesional ajeno a la actual 
plantilla. Pronto se desvelará 
la realidad de estos dos rumo
res.

INCREIBLE RADIO

No es que intente vacilar a 
: los sufridos comarcanos de 

este Valle del Tiétar, ¡líbreme 
Dios!, pero me ha ocurrido en 
París y, tampoco yo, encon
traba una mínima explica
ción. Resulta que uno de mis 
familiares es periodista y de
sempeña su labor profesional 
al frente de una importante 
Agencia de Noticias francesa. 
Naturalmente quiere estar, y 
lo está, al tanto de lo que 
ocurre en España. La radio es 
la inmediatez que aventaja a 
teletipos y otros inventos mo
dernos. Ha comprado un 
buen equipo, pero de serie, y 
escucha sin problemas la ma
yoría de las radíos comercia
les españoles y las estatales 
como son Radio Nacional, 
Radiocadena y Radio Exte
rior de España. Eso, se lo 
aseguro, he podido compro
barlo la semana pasada. Y 
doy fe, o prometo que es lo 
que se lleva ahora, por mi 
honor que es verdad cuanto 
les digo. Y París está a mil 
trescientos kilómetros de Ma
drid. Nosotros, a ciento cin
cuenta kilómetros estamos co
mo en la prehistoria radiofó
nica. Alguna vez nos llegan 
noticias, mediante sofistica
dos artilugios, cuya instala
ción es harto engorrosa, de las 
radios oficiales. Y si quere
mos enteramos de algo tene
mos que recurrir a las comer
ciales que nos llegan desde 
Talavera. Desde Avila, como 
diría el castizo, ni flores. Este 
hecho me produjo una sensa
ción semejante a la del portu
gués que se admiró..: “de que 
todos los niños en Francia 
supieran hablar el francés” 
con lo difícil que le resultaba 
a un portugués adulto. Pues 
eso, que efi lo de la radio 
oficial seguimos en la inopia; 
Quizás convendría hacer un 
intercambio cotillos poblado
res de la canaria isla de La 
Gomera y que nos enseñaran 
el lenguaje del silvido. Podría 
ser un sistema.

La calle.Solomando, como las demás calles de Arenas, tranquilas. pajuelo

Con las lluvias,-los níscalos y las castañas listos para su recolección, pajuelo

EXPONE
JESUS R. SUAREZ

Es sobrino del artista are
nense Manolo Suárez, pero su 
discurrir artístico camina por 
sendas totalmente distintas. 
Ha realizado su primera ex
posición en la Sala de Expo
siciones de Cajávila y ha cons
tituido una sorpresa y un 
descubrimiento.

Tiene toda la vocación del 
mundo y una constancia casi 
infinita porque sus cuadros 
tienen una elaboración que le 
obliga a pintar más de un 
rnes para conseguir verle fina
lizado. Más de tres años ha 
estado pintando para ofrecer 
esta exposición a sus amigos 
arenenses y en ella se ve la 
rápida evolución de este artis
ta imaginativo, sencillo y tre
mendamente humano que 
mezcla las fantasías de su 

imaginación rebosante, con 
un método sencillo a la vez 
que trabajoso plasmado en 
cartulinas blancas y puras. Ha 
sido una más de las sorpresas 
que nos ofrece la galería de 
arte de la Caja. Ahí queda su 
imagen porque puede hablar
se de él en el futuro.

La lluvia caída en los últi
mos días ha puesto esperanza 
en los amantes de las setas y 
de forma especial en quienes 
buscan los níscalos.

Los castaños andan remi
sos en dejar caer los erizos 
cuyo fruto no da mucho pie 
para el optimismo pues la 
cosecha, en una gran parte al 
menos, ha de ser más bien 
menguada.

Todavía quedan algunas 
atracciones de la reciente fies
ta patronal instalada en el 
vaho.

Por hoy, nada más.
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De Tiétar y Oro GARCI

Arenas de San Pedro: Quitan el pan a 
los novilleros

ARENAS DE SAN PEDRO

• Los afeites realizados a los novillos en los festivales son 
excesivos*

En la finca “Los Gamiño”___________________

La peña taurina “Rafí Camino” 
celebró su fiesta campera

Arenas. C.N.F._______________________________________
Cuatro autobuses y numerosos coches de particulares se 

presentaron el pasado domingo en la finca “Los Camino” 
propiedad de Paco Camino para asistir como invitados a una 
fiesta campera organizada por la peña taurina “Rafi Camino”, 
una sociedad fundada en 1985 y ubicada en nuestra ciudad.

Los festivales taurinos se 
idearon por dos motivos fun
damentales. El primero, como 
fin benéfico, y el segundo para 
que en plazas de poca catego
ría se pudiese ver en vivo a 
figuras. Los festivales benéfi
cos merecen toda aprobación. 
El fin es óptimo y conlleva 
implícito el poder ver a figu
ras. Lo que no merece aproba
ción es que esas figuras apro
vechen su situación y cobrando 
honorarios, a veces casi tan 
altos como por una corrida o 
novillada, vayan a pasar el 
rato y en ocasiones a mofarse del 
respetable, además de esto, con 
el agravante de que se están 
comiendo el “pan” de los no
villeros.

Es una vergüenza que “figu
rillas” opten por actuar de esta 
forma. Lo de Arenas no tiene 
nombre. Erales escasos de tra
pío, afeitados y además pica
dos. Ya sé que el Reglamento 
no contempla casi nada al res
pecto de festivales, pero... De 
todas formas, creo que el anun
ciar un festival picado, implica 
que los novillos sean utreros 
—dejo al margen lo de las tres 
hierbas—, pero sinceramente, 
como aficionado que se pasa 
por taquilla, creo me están 
metiendo la mano en el bolsi
llo y eso no es lógico, ni ético, 
ni moral. Así les luce el pelo a 
la hora de ver las plazas vacías 
de público, y esto no lo digo 
sólo por Arenas. “El movimien
to se demuestra andando”.

Paso, puesto que de festiva
les se trata, que se afeiten, pero 
no tanto... eran unos simples 
becerrotes. Lo curioso del caso, 
es que las “figuritas” lidiaron a 
los “mochos” y los novilleros 
se las tuvieron que ver con los

“Erales escasos de trapío, afeitados y además picados” pajuelo

Los socios y familiares, en 
total 400, de esta peña com
partieron una jornada con la 
familia Camino, a la que le 
unen muchos lazos de amis
tad con Arenas de San Pedro, 
como así lo demuestra el 
hecho de la existencia de una 
peña en honor a su hijo Rafi, 
que cuenta con 270 socios y 
un local digno de las mejores 
sociedades taurinas. Su pre
sidente, Valentín de León Sán
chez, no puede disimular su 
satisfacción por los resulta
dos obtenidos tras unos años 
de trabajo voluntarioso al 
servicio del mundo de los 
toros. “El pionero de todo 
esto fue Juan Moreno, un 
buen amigo de Paco Camino, 
quienjunto a unos pocos afi
cionados comenzamos las ac
tividades de la peña”.

Cuando se gestó la Peña 
Taurina“Rafi Camiifb”, éste 
sólo era becerrista y ahora, 
una vez que el joven torero 
pasa por momentos prome
tedores de gloria, sus amigos 
arenenses están orgullosos, 
“nosotros le admiramos mu
cho, nos gusta su toreo serio, 
aunque este año no ha tenido 
mucha suerte”, comenta el 
presidente.

“enteros”. ¡Que pena! dan en Arenas “Gato por
A ver si para otro año no liebre”.

Repetidas bromas por teléfono, 
durante la noche
Arenas. Redacción.

Cada vez son más los veci
nos de Arenas que se vienen 

. quejando de las llamadas tele
fónicas que algunos jóvenes 
se dedican a hacer, desde 
hace algún tiempo, y median
te las que insultan y provo
can a sus receptores. Las

LA FIESTA

La fiesta campera comenzó, 
en la mañana del domingo, 
con un desayuno consistente 
en embutidos de toda clase, 
tortillas y migas. Después, 
llegó lo que todos querían, la 
suelta de becerras en la que 
participaron “incluso las mu
jeres y niños, y la verdad es 
que disfrutamos mucho”.

Tras la becerrada, la co
mida, que repitió el menú de 
otras veces, “judías con cho
rizo, ternera asada y café, 
copa y puro”. Finalizada la 
sobremesa, Rafi Camino re
partió a los más pequeños 
bolsas con golosinas, que 
aquellos agradecieron enor
memente. Valentín de León 
destaca el ambiente que reinó 
todo el día, “y donde la fami
lia Camino estuvo atenta con 
todos y a todos los detalles”.

El próximo acto a’celebrar 
por la peña será la cena de fin 
de temporada el día 17 de 
diciembre, aquí en Arenas, 
donde aparte de. la saga Ca
mino acudirán las más des
tacadas personalidades rela
cionadas con el mundo de los 
toros.

“gracias” las suelen cometer 
hacia la medianoche y horas 
de madrugada, con lo que el 
susto de los afectados es 
mayúsculo. La Policía Muni
cipal no ha recibido ninguna 
denuncia pero ha oído varios 
casos similares desde hace 
meses.

En la Sala de la Caja de Ahorros cié Avila

Jesús Rodríguez expone una 
muestra de 34 dibujos
Arenas. Redacción.

El artista Jesús Rodríguez 
Suárez expone durante estos 
días 34 dibujos en la Sala de 
exposiciones de la Caja de 
Ahorros de Avila. Sobrino del 
también artista arenenses Ma
nolo Suárez, Jesús presenta 
unos grabados originales y fan
tasiosos, en la línea de las 
mejores publicaciones de cien
cia ficción.

. La mayoría de sus dibujos es
tán trazados con vivos colores y 
sus formas suelen ser una mez
cla de seres humanos y anima
les, confiriendo a sus persona
jes un aspecto sorprendente y 
llamativo.__

La crítica, Angeles Barajas, 
ha escrito de él, “en sus obras se 

mezcla todo ese sinfín de fan
tasía, que brota de una imagi
nación rebosante de ideas. Unas 
veces el lápiz —continúa di
ciendo— otras el bolígrafo, 
método sencillo y a la vez tra
bajoso intentan acercar, todo 
ese mundo multicolor y fasci
nante que hay en nuestro alre
dedor y plasmarlo en cartuli
nas blancas y puras”.

Sus obras llevan títulos tan 
sugestivos como “la mujer ser
piente”, “Mujer en flor” o “Ima
gen hueca con ave”. Uno de 
sus cuadros más cotizados re
presenta a Marylin sentada, al 
que lo titula así, y que está 
realizado con gran maestría.

La exposición se podrá ver 
hasta el sábado cinco de no
viembre.

Dibujos cercanos a la ciencia ficción estarán expuestos hasta el próximo sábado en la sala de exposiciones de la Caja de
Ahorros de Avila tajuelo
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COMPRE HOY 
SU FORD FIESTA

CON
LA FINANCIACION 

DEL AÑO
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TRIP, TRIP, ¡HURRA!
Fí¡ese en los detallczos que tiene por ejemplo el 
Fiesta Trip:

• Motor 1.100 cc. • 5 Velocidades • Llantas 
especiales y néumáticos 155/13
• Tablero de instrumentos tipo 
Ghía • Cristales tintados • 
Asiento abatible en dos tramos 
asimétricos • Radio cassette stereo • Lava- 
limpiaparabrisas trasero y luneta térmica • 
Nuevos paneles laterales.

1.073.000 Pts.
(Transporte ¿ IVA incluidos)

LA FINANCIACION DEL AÑO
Porque ofrece las tasas anuales por 

aplazamiento más competitivas del mercado. 
Porque se adapta con la mayor flexibilidad o lo 
que le pida.

Porque llega con el 3,9% a todos los 
modelos de la gama Fiesta.

Aproveche. Acérquese al Concesionario 
Ford y pida la Financiación del año.

PLAZO A ESCOGER 1 AÑO 2 AÑOS 3 AÑOS 4 AÑOS

Entrada 10% 10% • 10% 10%

Cuotas anuales .12 12 12 12

Pago mensual por 
cada 100.000 pts. 
aplazadas

8.658 4.575 3.269 2.658

Tasa de recargo 
anual por 
aplazamiento

3,9% 4,9% 5,9% 6,9%

Tipo de interés 
anual equivalente 7,2% 8,7% 9,9% 10,7%

Tiene desde hoy cil treinta de Noviembre.

FIESTA. TODO UN FORD.
MCD 2022-L5
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No han resistido las primeras lluvias

Problemas en la construcción 
de las viviendas de protección 
oficial “El Berrocal”
Piedrahíta. Rosario Teresa Blázquez Gómez.

Hace tres años aproximadamente se construyeron en el 
paraje denominado “El Berrocal” un grupo de viviendas de 
protección oficial. Dichas viviendas se distribuyeron entre 
aquellos solicitantes que de acuerdo a un baremo de 
prioridades se hicieron acreedores a ellas. La modalidad de 
pago era en forma de alquiler, aunque se preveía en un 
futuro que las viviendas fuesen adquiridas por sus inqui
linos.

Las inquietudes aparecie
ron antes de comenzar a 
vivir en los domicilios asig
nados: se observó que el 
proyecto presentado en el 
Ayuntamiento para su apro
bación no se correspondía 
en muchos detalles esencia
les con lo construido. Sin 
embargo se continuó ade
lante y los problemas y que
braderos de cabeza de los 
inquilinos se agudizaron.

Hoy, y según un grupo de 
habitantes de estos pisos, la 
situación es altamente preo
cupante. Se ha concedido 
por el M.O.P.U. una sub
vención de siete millones y 
medio para los arreglos más 
inmediatos y urgentes que es 
necesario acometér. Las 
obras fueron contratadas a 
una empresa madrileña y 
comenzaron los trabajos en 
el mes de marzo. Han trans

currido desde entonces ocho 
meses y ni las obras están 
terminadas, ni lo hecho has
ta ahora ha resistido con 
éxito las primeras lluvias.

Los canalones recién es
trenados no sirven para na
da; el agua quéda embalsada 
en ellos y se filtra hacia 
abajo por toda la superficie 
del canalón y hacia dentro 
de las viviendas. La silicona 
que pegaba las tejas también 
filtraban hacia el interior de 
las viviendas, se ha despega
do nada más ponerla y el 
problema de la filtración se 
ha agudizado.

Como consecuencia de és
to las paredes de las casas 
están llenas de humedades y 
mohos. Las goteras son 
abundantes, algunas en lu
gares peligrosos como es en
cima de núcleos eléctricos, 
pulsadores de la luz comu-

Viviendas sociales en Piedrahíta. archivo mayoral

nitaria, cuadros eléctricos...
Los vecinos de esta comu

nidad de “El Berrocal” no 
saben qué actitud tomar: ni 
el arquitecto responsable del 
proyecto de mejoras en la Comu 
nidad “El Berrocal” ni el apare
jador de la obra Iqs dan solucio 
nes válidas e inmediatas a sus 
problemas, que se. agudizan 

con el transcurso del tiem
po. El descontento con los 
organismos oficiales es un 
hecho. El cuento de las 
casas que se deshicieron 
cuando:el lobo soplaba en 
busca de su presa es casi una 
realidad en ,estas casas de 
protección oficial de “El Be
rrocal”.

Cientos de 
barcenses en la 
procesión del 
Cristo del Caño
El Barco de Avila. Redacción.

El pasado domingo, 30 de 
octubre, se celebró, en El 
Barco de Avila, la .procesión 
del traslado del Santísimo 
Cristo del Caño, desde la 
iglesia parroquial hasta su er
mita. Al acto asistieron, co
mo es habitual, centenares de 
barcenses, mostrando, una 
vez más la gran devoción y 
fervor hacia el Cristo del 
Caño.

Una barcense, Rosa Mary 
Rodríguez Monje, nos ha .re
mitido estas líneas, dedicadas 
al Cristo:

“Vuelvo a decirte adiós, 
porque regresas a tu lugar de 
siempre. No quiero entriste
cerme. Sé que la distancia es 
tan sólo una hondonada sem
brada de recuerdos y no te 
siento lejos.

En cada soledad, en cada 
silencio, tu calor tibio me 
acompaña y me engrandece.

Tú siempre vas conmigo, y 
yo voy en ti Como voy por el 
aire que mece los álamos, y en 
el agua del río, y en la sombra 
de todos los vuelos. Como 
voy en todo lo que amo: sin 
prisa, dulcemente... ’

Sigo cerca de ti, querido 
Cristo; sigues cerca de mi, 
llenando mi vacío de espe
ranza, borrando de' mi vida el 
tiempo gris”.

“Hostal Gran Duque”: 
El ansia de la renovación
Piedrahíta. Santiago Martín 
Conde.

De un tiempo a esta parte 
nos llega a Piedrahíta un 
refuerzo de vecinos, de gente 
trabajadora y abierta a los 
negocios que poco a poco 
con sus ideas, sus afanes, 
traen novedades y ansias de 
renovación, de las cuales no 
andamos muy sobrados. 
Uno de estos es Cholos-TV- 
Vídeo.

Primero creó un Comer
cio dedicado a Electrodo
mésticos en una variadísima 
gama de productos. Hoy 
toma la dirección de un gran 

bar-restaurante que mantie
ne las siglas de Hostal Gran 
Duque.

Piedrahíta cuenta con una 
línea de bares-restaurantes 
realmente buena. Bar-Res
taurante Chivis, La Casona, 
Hotel Piedrahíta, El Alami
llo, Bar Escudo, Bar Felipe, 
Vda. de Agripino, Bar Nice, 
Saturnino del Río, Taberna 
de Marce (La Coscu). Posi
blemente me deje alguno; 
pues bien en todos, también 
en Rufino del Mazo, se pue
de comer a un precio razo
nable, buena cocina castella
na y gozan de una alta cota 
de amabilidad y calidad en 
el servicio.
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^ebe llegarse a un consenso nacional sobre el Estado de las Autonomías”

Aznar acusa al Gobierno central de 
detener el proceso autonómico
Burgos. Efe.

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, el aliancista 
José María Aznar, acusó ayer 
en Burgos al Gobierno central 
de intentar detener el proceso 
deseentralizador del Estado re
conocido en la Constitución.

Jose María Aznar intervino 
en el acto inaugural de unas 
j^f®^^'^ ^®bre “descentraliza
ción y administración local” 
de las que destacó su “acierto y 
oportunidad”, al plantear “un 
tema de palpitante actualidad 
justamente en los umbrales del 
décimo aniversario de la Cons
titución”.

Aznar, que señaló que el 
“apuesta 

decididamente por la descen
tralización”, subrayó que la

política descentralizadora, a 
^^ ^^^ Comunidades 

Autónomas y las Corporacio
nes Locales, “está en una en
crucijada”.

A este respecto, José María 
Aznar señaló que “o se sigue el 
proceso de desarrollo consti
tucional o se para éste y se ya 
hacia atrás, pero es imposible 
seguir en las circunstancias en 
que nos movemos”.

José María Aznar afirmó 
que el momento actual en ma
teria de descentralización viene 
definido “por una parálisis com
pleta del desarrollo institucio
nal y estatutario”y agregó que 
“se observa un crecimiento de 
fuertes tendencias centraliza- 
doras”.

ha creado el Ministerio de Asun
tos Sociales, al que se le asig
nan funciones que están inte
gramente transferidas a las Co
munidades Autónomas.

El presidente de Castilla y 
Leon resaltó que debe llegarse 
a un consenso nacional sobre 
el Estado de las Autonomías 
en el que participen las princi
pales fuerzas políticas, el Go
bierno de la Nación y las Co
munidades Autónomas.

José María Aznar lamentó

La Junta sanciona a Iberduero 
con 6 millones de multa por la 
muerte de truchas

En este sentido, Aznar seña
lo que el Gobierno socialista

que recientemente presidentes 
de varias Comunidades Autó- 
nqmas^hayan tenido que reu
nirse “como transhumantes, 
bajo el anatema de inconstitu
cionalidad”, sin que el Senado 
oíreciera “el cauce debido a 
este tipo de reuniones e in
quietudes”.

U

Zamor^Efe.
La Delegación Territorial 

de la Junta de Castilla y 
León en Zamora sancionó 
con 6,4 millones de pesetas a 
la empresa “Iberduero”,. por 
causar la muerte de miles de 
truchas en el río Tera, según 
confirmaron fuentes empre
sariales.

La Delegación Territorial, 
que hace varias semanas 
retiró una denuncia que había 
presentado en un juzgado 
zamorano contra “Iberduero” 
por presunto delito ecológi
co, también ha impuesto a la 
empresa una multa de 10.000 
pesetas.

Fuentes de la empresa indi-

carón que presentarán pró- 
ximaniente un recurso admi
nistrativo contra la sanción 
de la Junta de Castilla y 
León, por consideraría ex
cesiva.

Según un informe de la 
Delegación Territorial, la 
muerte de miles de truchas 
en un coto del río Tera se 
produjo como consecuencia 
directa de la desforestación 
del vaso del embalse de Val
paraíso, que vierte sus aguas 
el río Tera.

En el informe se indica que 
la desforestación produjo la 
taita de oxígeno en algunos 
tramos del río Tera, lo que 
provocó la muerte de las 
truchas.

• i' ■ f ui (jonolcjs.

250.000 ptas. Para que mejore su negocio.

Mercedes-Benz quiere promocionar la renovación del parque español

de furgonetas. Hasta el día 30 de Noviembre ofrece como mínimo

250.000 ptas. por cualquier fiirgoneta usada. Esté como esté. Para

mejoras, reformas y ampliaciones de negocios de transporte.

Venga a su Concesionario oficial Mercedes-Benz. Con nosotros 

hará un buen negocio.

MERCEDES-BENZ

f^^^^ario Oficial Mercedes-Benz en Avila.

■ SEGAUTO, S. A. Políg. Ind. Las 
Hervencias. Parcela 3. Tel. 22 98 50. AVILA.

Y su Red de Agentes

Los mineros de “Antracitas 
Matarrosa” quieren negociar los 
precios de los destajos
■Matarrosa del SII (León). Efe, dad con un compañero despe-

unos 30 mineros de “Antra- < dido, depusieron esta mañana 
citas Matarrosa” cortaron ayer 
la carretera comarcal 631, de 
Ponferrada a La Espina, a su 
paso por el término de Toreno,
para exigir a su empresa que 
negocie con los sindicatos los 
precios de los destajos.

^^ t^®®ité de empresa de 
“Antracitas Matarrosa” pre
sento el pasado día 14 de octu
bre un programa de huelgas 
alternativas para los próximos 
dos meses como medida de 
presión para conseguir la apli
cación y modificación de los 
destajos.

“Antracitas Matarrosa”, ubi
cada en la localidad leonesa de 
Matarrosa del Sil, tiene una 
plantilla de 143 trabajadores.

Por otra parte, los ocho 
mineros de “Carbones San An- 
tonio”que desde el pasado día 
20 de octubre estaban ence
rrados en la mina en solidari-

Periodistas 
denuncian la 
precariedad laboral 
del sector
Valladolid. Efe.

La precariedad laboral a que 
se encuentran sometidos gran 
parte de los periodistas es una 
de las principales conclusiones 
del I Encuentro Regional de 
Periodistas de Castilla y León, 
que fueron publicadas ayer. ’

Según las conclusiones de 
este Encuentro, que fue orga
nizado por CC.00., los perio
distas realizan, en muchos 
casos, su trabajo “en condi
ciones más precarias que mu
chos trabajadores”, principal
mente por “los bajos salarios, 
la contratación eventual y el 

precario, que desmiti
fican totalmente su situación 
laboral”.

su actitud.

trabajadores de la mina 
Carbones San Antonio” si- 

tuada en Torre del Bierzo, han 
llegado a un acuerdo con la 
empresa para poner fin a su 
encierro, que comenzó en pro
testa por el despido de Oswaldo 
dos Santos.

La inspección de la empresa 
que cuenta con unos 180 tra
bajadores, sorprendió a Oswal
do dos Santos trabajando en 
un huerto, cuando se encon
traba de baja en “Carbones 
San Antonio”.

Según el acuerdo, “Carbo
nes San Antonio” sancionará 
económicamente a los traba
jadores encerrados, mientras 
que toda la plantilla apoyará 
pecuniariamente al minero des
pedido hasta que Magistratura 
de Trabajo dictamine si el des
pido fue o no procedente.

CDS propone 1 

subvenciones

para agricultores
Avila. Agencias.

El Grupo Parlamentario 
del CIJS ha hecho sendas 
proposiciones no de ley, 
para su debate en las Cortes 
de Castilla y León.

La primera de ellas hace 
mención a la quema de ras
trojos y a la utilidad de los 
trituradores de rastrojos. 
Por ello, el CDS propone 
que la Junta subvencione 
aquellos Trituradores de | 
Rastrojos que sean adqui
ridos en nuestra comunidad 
por 5 ó más agricultores o 
•or cooperativas. Las ayu- j 
as de la Junta serían del \ 

25% de su importe. j
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ETA repite la oferta de tregua a cambio 
del diálogo con el Gobierno en Argelia
Madrid. Lid.
Por Pedro Conde Zabala.

La organización terrorista 
ETA, a través de un comuni
cado publicado en el diario 
“Egin”, ofrece una tregua a 
cambio de que se reanude .el 
diálogo de Argel y rechaza los 
intentos del Gobierno francés 
de trasladar y controlar estas 
conversaciones al país vecino.

Esta nueva iniciativa se pro
duce pocos días después de la 
liberación del industrial Emi
liano Revilla y el contenido del 
mensaje, básicamente igual que 
el que ya hiciera público el 28 
de enero de este año, tiene un 
tono ligeramente más mode
rado’ aunque insistente en que 
debe ser Argel “el marco ade-

Ruiz Mateos 
afirma que se 
encuentra 
en Portugal
Madrid. Efe.______ _____

José María Ruiz-Mateos, 
que se fugó el pasado día 27 
del edificio de la Audiencia 
Nacional, se encuentra en 
Portugal, según una nota 
enviada a Efe firmada por él.

En la nota, acompañada 
de una fotografía que el 
empresario asegura se tomó 
en la puerta de la catedral 
de Nuestra Señora de la 
Almudena, Ruiz Mateos 
afirma que antes de partir 
nuevamente a Portugal “oró 
ante la Patronado Madrid”.

Fuentes próximas al em
presario consultadas por Efe 
manifestaron que descono
cen su paradero,, aunque 
piensan que es muy posible 
que efectivamente se en
cuentre en Portugal. 

cuado para conseguir dar una 
salida real al contencioso”. Asi
mismo, aunque no de una ma
nera taxativa, de la lectura del 
mensaje se desprende que ETA 
mantiene como su interlocu
tor válido Eugenio Etxebeste, 
“Antxon” .

Si en el comunicado del 28 
de febrero se exponían-cuatro 
puntos finales, en el publicado 
ayer tan sólo se reflejan los dos 
primeros, cuya redacción es la 
misma:

“a) ETA observaría durante 
un período acordado mutua
mente por ambas partes, y no 
superior a 60 días, una tregua 
parcial, de carácter oficial, que 
supondría el cese provisional 
de ias ejecuciones, salvo en el 
caso de enfrentamientos for-

Los mayores de 50 años tendrán 
un subsidio adicional de seis meses
Madrid. Efe.______

El ministro de Trabajo, Ma
nuel Chaves, anunció ayer que 
los desempleados mayores de 
50 años, con cargas familiares 
y que hayan cobrado 24 meses 
prestaciones contributivas y 
agotado las asistenciales, ten
drán derecho a un nuevo perío
do de 6 meses de subsidio 
adicional.

Esta es una de las novedades 
con que cuenta el paquete de 
medidas adóptadas por el Go
bierno para la ampliación de 
la cobertura de desempleo de 
larga duración para trabaja
dores mayores de 45 años.

El ministro presentó, en rue
da de prensa, las cuatro medi
das que configurarán la refor
ma del sistema de protección 
al desempleo y que llevará el 
Gobierno a la reunión del Con
sejo General del Instituto Na
cional de Empleo (INEM), con

tuitos, como muestra de su 
disposición al diálogo.

b) Durante este mismo pe
ríodo de tiempo y con carácter 
de contrapartida deberían cesar 
las hostilidades parciales en el 
conjunto de Euskalerria”.

Desaparece, pues, la agenda 
de trabajo propuesta en enero, 
que las delegaciones fuesen “al 
más alto nivel”, el “contenido 
político”y “la voluntad expresa 
de constituirse en un marco de 
negociaciones conducente a al
canzar una solución política 
negociada al conflicto”. Tam
bién se ha retirado de este 
último comunicado el papel 
argelino en estas conversacio
nes “como fiscalizador político 
de las mismas, en el compro
miso de hacer respetar los acuer
dos reseñados”. 

vocado para el próximo vier
nes, al que asistirán sindicatos 
y empresarios.

También explicó el progra
ma de empleo juvenil, que se 
pondrá en marcha a primeros 
de año y que, mañana, será 
propuesto a los émpresarios y 
sindicatos a fin de lograr el 
consenso de los interlocutores 
sociales.

Las restantes tres medidas 
se concretan en el reconoci
miento de subsidio de desem
pleo a los parados sin respon
sabilidades familiares que ha
yan agotado las prestaciones 
de nivel contributivo, habien
do percibido dicho subsidio 
durante 12 meses los mayores 
de 45 años y 24 los menores de 
dicha edad. '

Este subsidio tendrá una 
duración de 6, 9 ó 12 meses, 
según la edad del desempleado 
y el tiempo de percepción de 
las prestaciones contributivas.

LA BOLSA
Información facilitada por la

CAJA D AHORROS D AVILA

Fuerte resistencia
Azucarera .... 1.192 1. 199,75

INDICES Koipe ..... 390 400
Tabacalera ... 870 881

Madrid: 291,43 (+1,12) Uniasa .... 698 698
Barcelona; 121,39 (+0,61)
Bilbao; 384,60 (+3,15) Construcción:
Valencia: 259,48 (+0,183) Cubiertas..... 940 .955

Dragados..... 494,50 491

BOLSA DE MADRID Focsa.......... 1.609 1.610

Anterior
Comercio:

Acciones: Ayer Finanzauto .. 815 820

Electricidad: Transportes y Comunicaciones:
Cantábrico ... 55,75 56 Telefónica .... 183,25 185,25
Hidrola . . . . 93,75 94,50 Iberpistas..... 116,50 117
Sevillana.... 104,50 104,50
Iberduero .... 125 127,75 Seguros:
Fenosa .... 82 82,75 1.545 1.361Mapfre ....
Mineras, Metal Básicas: Fénix ...... 2.650 2.655

Felguera ... 441. 440 Bancos: <
Hornos ....
N. Montaña.

83
110,50

82,50
110 Castilla ,...... 6.186 6.187

1.125Bilbao .... 1.110
Cementos:- Central....

Banesto ...
1.060
4.060

1.044
1.044

Asland .... 1.000. 990 Hispano ... 839 839
Lemona ... Popular ... 1.900 1.900
Valen. Cem. . 2.175 2.175 Santander .... 952 950
Uralita ... . 658 672 Exterior ... 440 440

BNP............. 502 515
Químicas: Fomento...... 390 390'
Cepsa .......... 492 496 Herrero ... 1.450 1.275
Cros ...... 432,50 437,50 Bankinter..... 1.099 1.099
Río Tinto..... 353,50 351 Valencia ... 335 335
Petromed..... 795 • 795 Zaragozano .. 901 920

■ Atlántico...... 327 327
Metal Mecánica: Vizcaya...... 1.110 1.125

M. Ibérica .... 277 281 Inmobiliarias:
Citroen .... 1.370 1.395

Encinar ....Tudor .......... 348’ 351 — —
Amper ....
Auxiliar ...

780
630

782,50
630

I. Metro ...
Urbis .....

870
548

865
544

Fasa ...... 560 595 Vallehermoso 736 759
Santa Ana .... 380 370 Vacesa .... 870 865

Industrias Manufactureras: Inversión Mobiliaria:

Papelera . 289 290 Cartisa .... — 990
Sarrio.......... 383 385 Popularinsa . — —

Aguila ........ Bansaliber .... 960

La información ha sido publicada por “Washington Time” _______

Defensa no quiere comentar el 
supuesto intercambio de información 
militar con Cuba

Partidos y Sindicatos apoy an la 
democratización de la

Madrid. Efe.
El Ministerio de Defensa 

ha eludido realizar comenta
rio alguno sobre el hipoté
tico acuerdo firmado entre 
España y Cuba para el inter
cambio de información entre 
los servicios de inteligencia 
de los dos países.

No obstante, fuentes del 
Departamente de Defensa es
pañol consideraron que la 
información publicada en este 
sentido por el diario ultra
conservador norteamericano 
“Washington Times” es un 
“disparate” y no merece más 
comentarios.

Este diario publicó ayer 

que España había aceptado 
cooperar con el régimen cu
bano de Fidel Castro en ma
teria de inteligencia (infor
mación), cuestión que había 
despertado preocupación en 
la Administración estadouni
dense.

Esta preocupación se^ebe, 
según el diario, a la posible 
fuga a Cuba de secretos o 
información clasificada a la 
que España tiene acceso por 
ser miembro de la OTAN.

El director del servicio de 
inteligencia español (CESID), 
el general Emilio Alonso Man
glano, declaró que no opi
naba sobre la información 
publicada por un periódico 

de la extrema derecha, “de la 
secta Moon”.

“No voy a hacer comenta
rios sobre las relaciones que 
tengo con muchos servicios 
de todo el mundo. En ese 
terreno tengo que ser discre
to. Nuestras actividades, por 
razones obvias, no las co
mentamos”.

Eldirector del CESlD afir
mó que había leído el artí
culo del periódico, “que es 
muy extenso y en el que sc 
mezclan muchas cosas, como 
la salida de España de los F- 
16”. “No le acepto a ningún, 
periódico americano que pon
ga en duda los acuerdos que 
tenemos con otros países”, 
agregó.

Guardia Civil
Sevilla. Efe.

Ocho partidos y sindicatos 
pidieron ayer en una rueda de 
prensa conjunta la “democra
tización” de<»la Guardia Civil y 
que se reconozca el carácter no 
militar de la institución. ■

En la rueda de prensa se 
facilitó un comunicado firmado 
por los sindicatos CC.OO., 
USO y CSIF y los partidos 
PCE, Partido Andalucista, Par
tido Comunista del Pueblo An- 
daluz(PCPA), CDS y PTE-UC.

En el comunicado, estos par
tidos y sindicato:^ afirman que 
la actual situación de la Guar
dia Civil supone un “claro re
corte de sus derechos constitu

cionales (libertad de expresión, 
manifestación y asociación), 
apoyado todo ello por los po
deres conservadores de la so
ciedad”.

Por ello, piden que se apli
que a los guardias civiles la 
jurisdicción ordinaria, al igual 
que a las restantes fuerzas de 
Seguridad del Estado, y no el 
régimen disciplinario de las 
fuerzas armadas, que sólo se 
les debe aplicar “excepcional
mente”.

Los firmantes invocan el ar
tículo 22 de la Constitución y 
reclaman que se reconozca a 
los guardias civiles el derecho 
a formar asociaciones.
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FUTBOL/COPA DEL REY a

La defensa del Real Avila estuvo muy segura. En la foto Biri intenta controlar el balón ante la presencia de varios contrarios

Se batió el récord de recaudación

1-1. El Real Avila pudo sorprender al Elche C.F.
Avila. Pablo Herráez.______

Real Avila, C.F., 1; Elche, 
C.F., 1.

Estadio Municipal “Adolfo 
Suárez”. Terreno de juego algo 
blando al principio, mucho 
más a medida que fueron trans
curriendo los minutos. Noche 
ligeramente fría, con la lluvia 
que hizo acto de presencia en 
la segunda mitad. Casi lleno, a 
falta de un cuarto de entrada 
en la tribuna descubierta^ En 
el palco de la presidencia, junto 
al mandatario de la entidad 
encarnada, el alcalde de la 
ciudad, el gobernador civil, el 
presidente de la Diputación y 
otras autoridades provinciales 
y locales. Récord de recauda
ción para el Avila, con dos 
millones cuatrocientas mil pe
setas.

Alineaciones:

Real Avila, C.F.: Javi; Euti
quio, Pombo, Biri, Moyano; 
Cruz Heredia, Alvarez, Frías; 
Enríquez, Yeli y Antonio. En 
la segunda parte, minuto 24, 
Robles sustituyó a Pombo.

Elche, C.F.: Puente; Sán
chez, Robi, Cartagena, Javi; 
Sixto, Del Barrio, Casimiro; 
Isidro, Reyes, Tato. En la se
gunda mitad, a los siete minu
tos, Barbosa reemplazó a Tato. 
Posteriormente, en el minuto 
13, Sixto dejó su puesto a 
Company.

Arbitro: Sánchez-Molina 
Soto, del Colegio castellano 
inanchego. Discreta actuación, 
sin excesivas alegrías, princi
palmente para los ilicitanos en 
el momento de más tensión del 
partido, que acabaría dando 
origen a la expulsión de Car
tagena. Mostró cartulina ama
rilla a Javi, Cartagena y Del 
Barrio. Cartagena vería la se
gunda, a los 55 minutos, por lo 
que tuvo que abandonar el 
terreno de juego.

Goles:

1-0. Minuto 46: Lanzamiento 
en profundidad sobre Yeli, por 
la derecha, que entra en el área 
y bate a Puente de tiro raso y 
cruzado.

1-1. Minuto 66: Libre indi
recto sobre el marco abulense. 
Barbosa cede en corto sobre 
un compañero, que le coloca el 
balón y de tremendo disparo 
introduce el balón a la derecha 
del marco de Javi.

UN EMPATE QUE 
SABE A POCO

Aunque el rival del Avila 
era todo un Elche de la Pri
mera División^ al final el Avila 
hubo de conformarse con el 
empate que, ciertamente, sabe 
a poco, porque el “gallo” fue 
menos terrible de lo previsto 
en un principio. A decir ver
dad el partido no tuvo ni el

‘ brillo ni la brillantez del ante
rior ante el Castilla.’ Los abu
lenses mostraron más respeto 
y como consecuencia de ello 
un mayor agarrotamiento que 
en aquella ocasión, también es 
verdad que tuvieron menos 
fortuna en un lance que pudo 
ser vital, concretamente en la 
segunda mitad, cuando el mar
cador señalaba el 1-0 y Anto
nio se quedó sólo delante del 
meta ilicitano estrellando el 
balón en el cuerpo de éste. No 
obstante, esa jugada clave y la 
expulsión de Cartagena, en el 
Elche, no serviría ya, en la 
segunda mitad para que los 
abulenses resolvieran la eli
minatoria.

Pero antes, en la primera 
mitad, Javi en tres ocasiones 
salvó a su equipo de lo que 
podría haber sido un resultado 
favorable al cuadro alicantino. 
Primero despejó un trallazo, a 
la escuadra, del abulense Isi
dro, corría el minuto treinta y 
cinco; cuatro después, de nuevo 
en salida valiente y arriesgada 
del meta atajó un remate de 
Sixto, delante de sus mismas 
narices. Y por último , otro 
durísimo lanzarniento de Isi
dro lo sacó a córner, junto a la 
base del poste en un balón que 
llevaba además de veneno cier
ta dosis de mal “yogurt”.

En la segunda mitad, con el 
tempranero gol de Yeli, el Avila 
subió su tono, presionó más

y pudo como ya comentamos 
haber puesto el dos a cero en el 
marcador, pero Puente lo evitó. 
Llegó posteriormente la expul
sión de Cartagena, pero lo 
que parecía que se ponía claro 
acabó oscureciéndose, porque 
los abulenses no fueron capa
ces de serenar su juego, de 
ordenarlo en una palabra, para 
dar ventajas a un contrario 
que se encontró con una única 
ocasión de goly la aprovechó.

Tejedor se jugaría la baza de 
Robles, enviando a Pombo a 
vestuarios cuando faltaba algo 
menos de un cuarto de hora 
para la conclusión del partido. 
De nada sirvió, porque para 
entonces el Avila había per
dido su “gancho” inicial, se 
soltaban los balones rápidos, 
sin control, la mayoría de las 
veces al contrario, cuando lo 
ideal hubiera sido controlar la 
posesión del balón e intentar 
llegar arriba con el balón con
trolado. En definitiva que lo 
que pudo ser una victoria clara 
se quedó en un-preocupante 
empate de cara al partido de 
vuelta. Sin embargo, los afi
cionados disfrutaron con su 
equipo, al menos porque no 
hizo el ridículo en momento 
alguno. Es más de haber estado 
más serenos los jugadores, so
bre todo a raiz del gol, puede 
que ahora tuvieran una ven
taja tan clara como la tuvieron 
ante el Castilla.

Los técnicos 
piensan que la 
eliminatoria de 
Copa está abierta
Avila J. R A

Los entrenadores de los equi
pos que se enfrentaron en la 
noche de ayer en el Estadio 
Municipal “Adolfo Suárez''''en 
partido de ida de la Copa del Rey 
José Antonio Tejedor y Felipe 
Mesones, piensan que la elimi
natoria está sin decidir aunque 
el técnico abulense se muestra 
algo más desanimado respecto 
a la posibilidad de que el Real 
Avila siga adelante

Tejedor comentaba aunque 
no hay nada decidido el Elche, 
tiene ventaja: "Las espadas .están 
todavía en alto, pero ellos tienen 
toda la ventaja, porque el si
guiente partido se juega en su 
casa”. A pesar de todo el técnico 
del Real Avila se mostraba con
tento “por la actuación de nues
tros jugadores frente a un equi
po! de Primera División porque 
hemos tenido entereza y eso es 
muy positivo de cara al futuro”.

El resultado que reflejaba el 
marcador al final de los noventa 
minutos era de empate a un gol 
Para Tejedor este resultado no es 
justo: “Si mete la pelota Antonio 
al principio de la segunda parte, 
ten la seguridad que el resultado 
habría sido otro. Si tenemos la 
tranquilidad que nos ha faltado 
cuando han expulsado a Carta
gena y hubiéramos profundiza
do en ataque habríamos conse
guido algo más. Pero de todas 
maneras estoy contento”.

La lluvia que ha aperecido en 
la segunda parte ha perjudicado a 
los jugadores, comenta Tejedor. 
MESONES PIENSA QUE LA 
ELIMINATORIA ESTA IGUAL

Felipe Mesones, entrenador 
ilicitano, asegura que apesar del 
empate a uno ellos no tienen la 
eliminatoria más asequible Para 
este técnico la eliminatoria está 
igual; “Al principio estábamos 
cero a cero y ahora uno a uno. 
Faltan noventa minutos en don
de se va a solventar esta papeleta".

El Real Avila que se esperaba 
Mesones era un equipo que ju
gaba bien y el que se ha encon
trado “ha jugado muy bien”, co
menta “Yo a los rivales nunca 
los desprecio y si habían conse
guido eliminar al Castilla ante
riormente quiere decir que te
nían sus méritos y hoy (ayer) lo 
han demostrado”.

El Elche ha estado jugando 
con un hombre menos desde el 
minuto 53 cuando consiguió el 
gol del empate Mesones comen
ta que él siempre espera que el 
empate pueda llegar en cual
quier momento: "El lanzamiento 
de una falta que tenemos ensa
yada nos ha dado, precisamente 
el empate Luego el equipo ha 
sabido aguantar la pelota tran
quilizar y ha dejado correr los 
minutos con este empate”.

El técnico ilicitano asegura 
que su equipo ha relizado un 
juego mejor que el que está 
haciendo en estos momentos en 
la liga “Se ha jugado por debajo 
de ese nivel nos ha influido el 
terreno de juego en el que era 
muy vivo el desplazamiento del 
balón y el hecho de jugar mu
chos minutos con diez jugadores 
ha influido bastante”.
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La participación 
abulense

Avila. Redacción.________ _
La participación abulense 

en el pelotón español profe
sional parece que se va a man
tener con el mismo número de 
la pasada campaña, ya que los 
posibles ascensos de dos de 
nuestros ciclistas aficionados 
no parece que vaya a fructifi
car. Cuatro seguirán siendo 
nuestros profesionales: Angel 
Arroyo, Jesús Hernández 
Ubeda, Jesús Rodríguez “El 
Pájaro” y Juan Carlos Arri
bas. Las posibilidades de que 
Francisco Ignacio San Román 
fichara a mitad de temporada 
por el Zahor se ha desvanecido 
al decidir, este corredor, enro
larse en las filas del Reynolds 
aficionado. Juan Carlos En
cabo, por su parte, era uno de 
los fijos en el nuevo equipo del 
Puertas Mavisa, pero parece 
que seva a caer de la forma- 
ción junto con Juan Horte
lano, director deportivo. '

Tres de nuestros ciclistas tie
nen decidida y firmada su par
ticipación para la temporada 
89, dos de ellos con el mismo 
equipo de este año y un tercero 
con un recién aparecido. Los 

i fijos son Juan Carlos Arribas, 
que seguirá en el BH, equipo 
que le dió el paso al profesio
nalismo la pasada campaña y 

| que no ha defraudado. Jesús 1 Rodríguez “Pájaro” volverá a 
| correr con los colores del He

lios CR, uno de los equipos 
modestos del pelotón español.1 Jesús Hernández Ubeda ha 
dicho adiós al equipo navarro 
del Reynolds y se ha decidido 

\ por el recién creado equipo dé 
la ONCE.

El mítico Angel Arroyo pa- t rece que sigue deshojando la 
| margarita.

CICMSHO » ------------------- --- ------------------- —- ---- — • J«,1
El pelotón más grande de la historia del 

ciclismo español
. Los once equipos profesionales mueven cerca de dos mil 

millones de pesetas
juntos inscritos en la pelotón español

I que cada temporada surgen "“‘J^ atraviesa el deporte 
señal inequívoca del buen momen o ^ «Xr.#». tías la 

de la bicicleta en España y por , v Mavisa y laaparición de dos nuevas f<»»««®““ ®S’^^~n- 
ai.»n»ririón de un clásico como el Kas, serán once 10desaparición de un

La respuesta como cada « 
año, en clave de alegría o 
tristeza, no llegará hasta el 
final de la campaña 89, que 
ayer se inició al abrirse el 
período “oficial de fichajes, 

\ aunque a estas alturas, prác
ticamente, todos los equipos 
tienen las plantillas perfila
das.

Las formaciones que mas 
se han reforzado, de momen
to, para 1989, pensando en el 
Tour de Francia, son Kelme y 
Caja Rural.’ Los alicantinos 
al igual que el año pasado 
han tirado la casa por la ven
tana ha contratado los servi
cios de cinco corredores co
lombianos de prestigio como 
son Omar Hernández (el pa
sado año en el Reynolds de 
Pedro Delgado), Mora, Mo
rales, Dario y ‘ Cacaito 
Rodríguez y dos soviéticos 
de los cuales se desconocen 
todavía los nombres pero que 
bien podrían ser Ekimov, 
Konyshev o Kirichenko.

Algo similar ha ocurrido 
en Caja Rural que en su afán 
de abrir nuevas fronteras con
tará en 1989 con el equipo 
más numeroso del pelotón 
español. De momento son

doce las altas lo que supone 
que sean 26 corredores los 
que estarán a las órdenes de 
Domingo Perurena.

Más moderada a la ahora 
de fichar nuevas figuras han 
estado Reynolds y BH, que 
mantienen bloquées muy si
milares al del año pasado, 
con Delgado como líder in
discutible en la formación 
navarra y Pino, Fuerte y 
Cubino en los madrileños.

No ocurre lo mismo en el 
Gd Teka, otro de los grandes 
del pelotón español, puesto 
que pierde a una de sus estre
llas; Blanco Villar. El ciclista 
gallego, tras una discreta tem
porada y dado que sus pre 
tensiones económicas no en
contraron respuesta en el 
equipo de toda su vida opto 
por la oferta del Seur en el 
cual será jefe de filas.

LOS MODESTOS

Si Reynolds, BH, Teka, 
Kelme y Caja Rural, están 
considerados como los gran
des” del pelotón; Zahor, Seur, 
Clas y Helios CR quieren 
dejar de ser modestos y ren
tabilizar los presupuestos con

La desaparición del KAS ha quedado compensada con la aparición del

Puertas Mavisa y la ONCE, 
victorias parciales, clasifica
ciones secundarias y minutos 
de televisión y por ello se han 
reforzado, en muchos casos 
con jóvenes valores, en la 
medida de sus posibilidades.

Quizá lo más reseñable del 
final de temporada es la apa
rición de dos nuevas forma
ciones, que vienen a ocupar 
el hueco que dejá Kas. 
mero fueron los de la ONCE 
los que confesaron sus pre
tensiones en el ciclismo pro
fesional y lo cierto es que 
quieren comenzar a lo gran
de. No han regateado a la

hora de fichar las pocas figu
ras que quedaban sueltas por 
lo cual han conseguido un 
conjunto apañadito con ilus-, 
tres como Pedro Muñoz, Eduar
do Chozas y Ruiz Cabestany 

■ al frente del mismo.
Puertas Mavisa, por su par

te, último en salir a escena, lo 
hace con jóvenes promesas, 
que tienen que demostrar 
todo en el siempre difícil 
campo profesional, por lo 
que, aunque sus aspiraciones 
no dejan de ser-ambiciosas, 
no están en condiciones de 
luchar con los grandes.

Así está el pelotón español 
para 1989:
REYNOLDS

Sede en Irurzun (Navarra); 
presupuesto aproximado de 280 
millones de pesetas; Pedro 
Delgado, Enrique Carrera, Ju
lián Gorospe, Rubén Gorospe, 
Miguel Indurain, José Luis 
Laguía, Javier Luquin, Mel
chor Mauri, Rodríguez Magro, 
J.C. González Salvador, Vic
tor Gonzalo (neo), Angel 
Arroyo, De las Cuevas (Fra) 
(neo), Abelardo Rondón (Col), 
Gabriel Sabbiao (Bra), Domi
nique Arnaud (Fra) y William 
Palacio (Col). ,

D.D.; José Miguel Echava
rri y Eusebio Unzúe.

BH

196 corredores repartidos en 11 equipos
millones; Jaime Vilamajó, An
doni Balboa, Antonio Coll, 
Manuel Guijarro, Ricardo Mar
tínez, Juan Martínez Oliver, 
José Recio, Iñaki Gastón; Omar 
Hernández (Col), Fabio Parra 
(Col), Humberto Parra (Col), 
José Hipólito Roncancio (Col), 
Néstor Mora (Col), Pedro Saúl 
Morales (Col), Nelsón Rodrí
guez (Col), y José Darío (Col) 
(neo). '

D.D.: Rafael Carrasco.

Sede en Madrid; presupues
to aproximado de 250 millo
nes: Francisco Antequera, 
Juan Carlos Arribas, José 
Juan Cañellas, Laudelino 
Cubino, Manuel Jorge Domín
guez, Federico Etxabe, An
selmo Fuerte, Juan Carlos 
Jusdado, Javier Murguialday, 
Alvaro Pino, A. Serrano (neo), 
Miguel Aynat (neo), Martín 
Martínez (neo), Fernando Que
vedo, Eduardo Ruiz, Juan To
más Florit, Joel Pelier (Fra) y 
Philippe Bouvatier (Fra).

D.D.; Javier Mínguez y José 
Luis López Cerrón.

KELME
Sede; Elche (Alicante); pre

supuesto aproximado de 250

CAJA RURAL
Sede en San Sebastián; pre

supuesto aproximado de 300 
millones; Jesús Arambarri, Ro
que de la Cruz, Jose Garcian
día, Marino Lejarreta, Jokin 
Múgica, Imanol Murga, José 
Pedrero, Salvador Sanchis, Gui
llermo Arenas, J. Sánchez Va
lencia (neo), Carbayeda (neo), 
Murúa (neo), Miguel Angel 
García (neo), José Angel Da- 
voz (neo), Marcel Arntz (Hol), 
René Beuker (Hol), Mathieu 
Hermans (Hol), Roland Leclerc 
(Fra), Erwin Nijboer (Hol), 
Helmut Welchserberger (Aut), 
Ludo Peeter (Hol), Paul Popp 
(Aut), Marco van der Hults 
(Hol), S. Stevens (Hol), Ste- 
pher Hodge (Sui) y Dirk Dek
kers (Hol).

D.D.: Domingo Perurena.

puesto aproximado de 240 mi
llones: Enrique Aja, Marino 
Alonso, Angel Camarillo, Ar
senio González, Alfonso Gu
tiérrez, Carlos Hernández, 
Bernardo Mazón, Alberto 
Leanizbarrutia, Fernando Pa-_ 
checo, Mariano Sánchez, Angel 
Sarrapio, Roberto Córdoba, Je
sús Montoya, Juan J. Martínez 
(neo), Roberto Sierra (neo), 
José María Ahedo (neo), M. 
Renard (neo), Raymund Die
tzen (RFA), Peter Hilse (RFA), 
Regis Clere (Fra),Nico Edmons 
(Bel), y Janus Kuum (Nor).

D.D.; José Antonio Gonzá-

to aproximado de 160 millo
nes; Juan carlos Rozas, Jorge 
Pérez Rojas, Joaquín Hernán
dez, Javier Castellar, Rafael 
García, Pablo Moreno, Fran
cisco Navarro Fuster, Anto
nio Provencio, José Urea, Jose 
Luis Navarro, Jesús Blanco 
Villar, Vicente Ridaura, Fran
cisco Espinosa, Jon Unzaga, 
Miguel Angel Martínez, Diaz 
de Otazu, José Rodríguez, Ma
nuel Domínguez (neo), Miguel 
Vos (neo), Marco Giovanneti 
(Ita), Salvatore Cavallaro (Ita), 
López Sanjulián, pendiente de

García, Casimiro Moreda, Car
los Muñiz, Francisco Ochaita, 
José María Oliveira, Francisco 
Quevedo, Jesús R. Carballido, 
Antonio Sampedro, Javier Santa
maría, Javier Mauleón, Gon
zalo Aguiar (neo), Arturo Ge- 
ñz (neo), Manuel Cunha (Por), 
Ámérico Silva (Por), y Pablo 
Marquina, pendiente de reno
var.

D.D.: Juan Fernández.

G.D. TEKA
Sede en Santander; presu-

lez Linares y Julio San Emete
rio.

ZAHOR
Sede en Guipúcoa; presu

puesto aproximado de 100 mi
llones; Juan Tomás Martínez, 
Manuel Carrera, Jesús Ibáñez 
Loyo, Santiago Portillo, Ro
berto Torres, Martín Zapate
ro, José Luis Morán, García 
Muñoz, Antonio Martínez, Jo
seba Ruiz (neo), Luis Pérez 
(neo), Fermín Truhba (neo), 
Enrique Alonso (neo), Luc 
Suykerbuyck (Bel), Cyrille Fan- 
cello (Fra), Benny van Brabant 
(Bel) y Angel Ocaña, pendien
te de renovar.

D.D.; Miguel Moreno..

SEUR
Sede en Madrid; presupues-

renovar. ,
D.D.; Maximino Perez.

HELIOS CR
Sede en Játiva (Valencia); 

presupuesto aproximado de 60 
millones; Miguel Angel Igle
sias; José Balaguer, José Casa
jús, Miguel A. Martínez, Jose 
A. Miralles, Ignacio Morati
nos, Martín Robleda, Jesús 
Rodríguez, Martínez de Gue
reñu, Joaquín Llach, Gaxento 
Oñaederra, Juan Guillén (neo), 
Sergio Sanz (neo), Argimiro 
Blanco (neo) y Jesús Marcial 
(neo).

ONCE
Sede en Madrid; presupues

to aproximado de 200 millo
nes; Pedro Muñoz, Jesús Cruz 
Martín, Herminio Díaz Zaba
la, Pedro Díaz Zabala, Eduar
do Chozas, Santos Hernández, 
Ruiz Cabestany, Hernández 
Úbeda, José Luis Villanueva, 
Celestino Prieto, Xavier Alda
nondo (neo), Johnny Weltz 
(Din), y Rolando Ovando 
(Gua).

D.D.; Manuel Saiz.

CLAS
Sede en Oviedo; presupuesto 

aproximado 120 millones; Je
sús Alonso, Isidro Araujo, José 
1. Cano, Javier Duch, Diego

PUERTAS MAVISA
Sede en Villacañas (Toledo); 

presupuesto aproximado de 70 
millones: Modesto Urruti- 
beazkoa, Sabino Angoitia, 
Isaac Lisaso, José M. Pala- 
cin, José Cuadrado (neo), Cle
mencio Rodas (neo), Alejan
dro Muñoz (neo), Manuel Lara 
(neo), Chaumontet (Fra) (neo), 
Manuel Delgado (neo), Jens 
Jetner (Suiz) (neo) y Pascal 
Kholverter (Lux) (neo).
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FUTBOL _____

El fiscal del caso 
Alexanco dice que 
se han reforzado 
las pruebas
Arnhem (Holanda). Efe.

Las pruebas contra el jugador 
del Barcelona José Ramón Ale
xanco, por un presunto delito de 
violación cometido en Holanda, 
se han reforzado en los últimos 
meses, según declaró ayer el fis
cal del caso, P. Tideman

“Para mí no cabe ninguna du
da Lá investigación de los últi
mos meses ha reforzado las prue
bas que ya existían contra Ale
xanco. Ahora tenemos que espe
rar hasta el día 1 de dicembre”, 
dijo a Efe Tideman

El fiscal informó de que el 
juez holandés que instruye el 
caso. Den Tonkelaar, de Arnhem, 
concedió antes de ayer un mes 
más, es decir hasta diciembre, a 
los abogados del jugador barce
lonista para preparar la defensa 
de éste.

Por lo que respecta a la acusa
ción, la investigación preliminar 
puede darse por concluida, afir
mó el fiscal

Alexanco fue detenido en Ho
landa, el pasado mes de agosto, 
por un supuesto delito de viola
ción de una joven empleada del 
centro de deportes de Papendal 
localidad donde se hallaba con
centrado el Barcelona.

Baró presenta hoy 
el proyecto de 
conversión de los 
clubes en S.A.
Madrid Efe

Antonio Baró presidente de la 
Liga Profesional de Fútbol pre
sentará hoy, en la sede de la 
institución que preside, su pro
yecto de reconversión del fútbol 
profesional en sociedades anó
nimas, respuesta oficial al borra
dor de ley que le hizo llegar el 
Consejo Superior de Deportes 
(CSD).

Antonio Baró expondrá las lí
neas generales de su proyecto'en 
el que se contemplan dos posibi
lidades: la conversión de los 
clubes en sociedades anónimas 
o en sociedades deportivas. En 
esta segunda fórmula serían los 

, directivos quienes se responsa
bilizarían de las pérdidas de la 
sociedad durante su mandato.

Los presidentes de los clubes 
de Frimera División se mostra
ron partidarios, en su última reu
nión, de las sociedades anóni
mas ante la posibilidad de ser 
ellos responsables subsidiarios 
del déficit de la entidad. La so
ciedad anónima supondría para 
los clubes la cancelación inme
diata de sus deudas con la Admi
nistración según ha prometido el 
Consejo Superior de Deportes. 
La propia Administración paga
ría las deudas con el Banco Hi
potecario, Hacienda y Seguridad 
Social y se iría resarciendo con el 
porcentaje que la Liga percibe 
de las quinielas.

En el momento presente tanto 
Athlétic Club de Bilbao como 
Fútbol Club Barcelona se han 
mostrado contrarios a la conver
sión de sus entidades en socie
dades anónimas. La conferencia 
de Prensa de Antonio Baró está 
prevista para las 14 horas.

VOLEIBOL ■__^^_^______—_^M__i^M-^^_

La competición se inicia el 20 de noviembre tras la reestructuración_______

El Caja de Ávila comienza la liga contra 
el C.D. Universidad de León

EI Caja de Avila intentará jugar un partido amistoso este fin de semana archivo

Avila J. R Alonso.

El equipo de voleibol femeni
no de la Caja de Ahorros de 
Avila Casa Social Católica, que 
milita en Segunda División Na
cional, comenzará la liga el 
próximo día 20 de noviembre 
frente al Club Deportivo Uni
versidad de León una vez que se ha 
remodelado el calendario de 
esta categoría al haber desapa
recido algunos equipos de Se
gunda División de la categoría 
masculina Los calendarios de 
esta división, tanto masculino 
como femenina habían sido 
confeccionados de manera 
que aquellos clubes que tuvie
ran un conjunto en cada cate
goría tuvieran el desplaza
miento el mismo día para redu
cir gastos. La retirada de dos 
equipos masculinos ha moti
vado esta reestructuración

La federación Territorial de 
Voleibol en Valladolid ha co

ir CAMPEONATO DE ESPAÑA CITROEN AX GT

Sábado 5 y Domingo 6 de Noviembre CIRCUITO DEL JARAMA

Citroen te invita a las 
CARREL'’^"

Recoge tus entradas gratis en cualquier Concesionario CITROËN de esta provincia. 2g|^ Competición

mentado a este periódico que 
existe la posibilidad de que dos 
de los equipos femeninos ins
critos en esta categoría se fu
sionen formando uno, pero 
que este hecho, de llegar a produ
cirse, no haría que se cambia
ra el calendario nuevamente. 
Los equipos que pueden fu
sionarse son los de el San Gar 
de Palencia y el Universidad de 
Valladolid. Si se llegaran a unir, 
los encuentros que debería ju
gar el conjunto palentino pasa
rían a ser jornada de descanso 
para sus rivales.

PRIMERA JORNADA

La jornada que abre este 
campeonato, el próximo día 20 
de noviembre es la siguiente: 
C.D. Universidad de León-Caja 
de Avila C.S.C.: San Gar(Palen- 
cia)-Peluquería One (Vallado- 
lid): Diego Porcelos Autos Fór
mula (Burgos)-C.V, Urman (Pa

lencia): AD. Universidad (Sala
manca)-Universidad de Valla
dolid, La liga tiene previsto que 
finalice el 19 de marzo del año 
próximo.

El Caja de Avila que terría 
previsto comenzar la liga este 
fin de semana al no hacerlo ha 
convocado un partido amisto
so contra el C.V. Urman de Pa
lencia para el sábado por la 
tarde, que se disputará en el 
pabellón del Instituto Politéc
nico, justo antes del partido de 
baloncesto que jugarán el Caja 
de Avila contra el Universidad 
de Salamanca

La fusión del San Gar de Pa
lencia con el Universidad de 
Valladolid puede dar origen a 
un equipó muy potente, ya que 
las palentinas habían juntado 
en sus filas a las mejores juga
doras de esa provincia y el 
Universidad de Valladolid de 
este año tiene a jugadoras pro
venientes del equipo juvenil

Ultimado el 
proyecto definitivo 
de la ley del deporte
Madrid. Efe

El secretario de Estado para el 
Deporte, Javier Gómez Navarro, 
presentará hoy a los directores 
generales del deporte de las Co
munidades Autónomas y a los 
presidentes de federaciones de
portivas el proyecto definitivo de 
la Ley del Deporte que será en
viado al Consejo de Ministros y 
que éste debe trasladar al Con
greso para su aprobación

Finalizado el día 30 de octu
bre pasado el plazo previsto para 
la presentación de proyectos al
ternativos al borrador de dicha 
ley por los diferentes estamentos 
deportivos, el Consejo Superior 
de Deportes pretende llevar este 
proyecto al Consejo de Minis
tros en el próximo mes de di
ciembre con vistas a su aproba
ción por el Congreso en abril o 
mayo del próximo año.

En las reuniones previstas pa
ra hoy, a las 11,00 horas con los 
directores generales de deportes 
de las Comunidades y a las 19,00 
con los presidentes de Federa
ciones, estarán presentes, ade
más de Gómez Navarro, el direc
tor general de Deportes, Rafael 
Cortés, y el asesor ejecutivo del 
Consejo Superior de Deportes, 
Fernando París.

Breve
"QUIEN DICE QUE PROVOCO 
CESE MIENTE' (CLEMENTE)

Clemente: El entrenador del 
RCD Español, Clemente, afirmó 
ayer que miente quien diga que 
está provocando su cese en el 
club blanquiazul El entrenador 
españolista subrayó que “de to
das las derrotas se aprende” e 
insistió en que está “hasta las 
narices” de todo el ambiente que 
rodea Sarriá y aclaró que “si 
preguntan, contestó”?
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FÚTBOL SALA
Campeonato Asociacióan de Arenas de San Pedro ----- ---------------------------

4-3. El Dulces Arenas se impuso al
Construcciones Rincón en el último segundo
Arenas. Domingo García.

Resultado; Dulces Arenas, 
4; Const. Rincón, 3.

Alineaciones:
Dulces Arenas; Antonio, Car

los, Hermosel, Luismi y Cata- 
la, también jugó durante el 
partido J. Luis Ramos.

Const. Rincón; Eduardo, Pe- 
chu, Santiago, Abraham y San
tos, también jugó durante el 
partido Francis.

Arbitro; José Miguel Sán
chez.

Goles: 1-0, minuto 2, Luismi 
de fuerte tiro por la escuadra 
al finalizar un rápido contra
ataque. 1-1, minuto 11, San
tiago desde lejos tira y tras ser 
desviada por otro jugador. 2-1, 
minuto 13, Carlos al borde del 
área consigue revolverse y mar
car. 2-2, minuto 18, Santiago 
desde lejos agarra un fuerte 
disparo que se cuela por la 
escuadra. 2-3, minuto 23, San
tiago de nuevo ahora en juga
da personal. 3-3, minuto 26, 
Luismi en jugada personal. 
4-3 minuto 39, Luismi, tras 
jugada de J. Luis Ramos, mar
ca a placer. ,

Partido disputadísimo por 
ambas partes y jugado con 
muchas precauciones defensi
vas, dado el respeto que se tie
nen los dos equipos. Durante 
la primera parte fueron los 
Dulces los que consiguieron 
marchar por delante en el mar-

cador, aunque su ventaja fuera 
siempre neutralizada porUos 

- Rincón.
Al comenzar la segunda parte 

los Rincón consiguieron ade
lantarse en el marcador, pero 
no supieron aguantar esa ven
taja ya que a los pocos minu
tos los Dulces empataban y, a 
partir de ahí los Rincón siguie
ron intentando volverse a ade
lantar, pero los Dulces con 
una defensa en orden, no los 
dieron opciones a la vez que 
salían en rápidos contraata
ques.

Cuando los dos equipos da
ban por bueno el resultado y 
faltando pocos segundos para 
terminar el partido llegó el gol 
que daba el triunfo y el lide
rato a los Dulces Arenas.

Primera División
Resultados jornada 4.^

Perf. Toñi, 5; S. Esteban, 5 
Const. Rincón, 7; Pescarenas, 0 
Raytons, 2; Dulces Arenas, 10 
Hontanares, 3; Pub Chapplin, 2 
Pub La Luna, 3; Flamingo, 2 
Wanchos, 1; P. Viejo, 1

Resultados jornada 5.^
Wanchos, 5; La Luna, 0
Flamingo, 3; Hontanares, 2 
Pub Chapplin, 14; Raytons, 1 
Dulces Arenas, 4; C. Rincón, 3 
Pescarenas, 2; Perf. Toñi, 1 
Puente Viejo, 3; S. Esteban, 1

Segunda División
Resultados 4.^ jornada

Trallas, 6; Ramacastañas, 2 
Audiplay, 2; Boomerang, 8 
Jamones Aneto, 2; Fatigón, 4 
Cinderella, 1; Snack Gredos, 0 
Ultra. Carmen, 1; Disco-Mas, 5

Resultados 5.^ jornada
Ramacastañas, 1; Snack Gre
dos, 2
Disco-Mas, 2; Audioplay, 0 
Jam. Aneto, 7; Boomerang, 2 
Fatigón, 1; Cinderella, 2 
Trallas, 9; Ultra. Carmen, 2

11 TROFEO PROVINCIAL

Durante el pasado domingo 
30, se celebró el IÏ Trofeo Pro
vincial de Fútbol Sala, organi
zado por el Puente Viejo, y 
con la participación de los 
siguientes equipos Perf. Per
diguero, Drog. Perdiguero de 
Avila y Wanchos y Puente 
Viejo de Arenas de San Pedro.

Las semifinales fueron:
Perf. Perdiguero, 1; Wan

chos, 1; se clasificaron los 
Perdiguero por penalties.

D. Perdiguero, 3; Puente 
Viejo, 5.

En lafinal el Puente Viejo se 
impuso por cinco goles a tres, 
a la Perf. Pediguero; terceros 
fueron los Wanchos y cuartos 
los de la Drog. Perdiguero.

FUTBOL ——^i—^—

Dassaev ya es jugador del
Sevilla C.F.

Madrid. E.P.R- 

Rinat Dassaev ya pertene
ce al fútbol español. Su fi
chaje por el Sevilla le ha con
vertido en el cuarto jugadoj 
que abandona la Unión Sovié
tica, tras Blokhin, Zavaroz y 
Khidiatouline, para demos
trar su calidad en él fútbol 
occidental.

Elsucesor de Yashine, qui
zá el mejor portero de todos 
los tiempos, nació en Astra- 
jan, el 20 de febrero de 1957, 
mide 1.90, pesa 83 kg., y está 
casado con la gimnasta, ya 
retirada y ex-campeona olím
pica, Nelly Kim, con la que 
tiene una niña de dos años 
llamada Elmira.

El nuevo portero del Sevi
lla de Luis Cuevas, lleva ju
gando en esa demarcación 
desde que tenía diez años, 
“pero de forma muy distin
ta, ya que entonces lo hacía 
por pasar el rato y ahora es 
una forma de vida”.

Su gran envergadura, hace 
que sea un hombre imbatible 
por alto y que no tenga rival 
en el juego aéreo. Su enorme 
intuición y sus reflejos le 
ayudan a adivinar la trayec
toria del balón casi antes de 
que salga de las botas del 
atacante, consiguiendo estar 
en el sitio preciso para impe
dir el gol. .

A pesar de estas cualida
des, tiene su “talón de Aqui
les” en las salidas a los pies de

Rinat Dassaev.
los delanteros, ya que no se le 
olvidan las dos operaciones 
de rótula que tuvo que sufrir 
por aceptar este riesgo.

Su carrera está intimamen
te ligada a su equipo de toda 
la vida, el Spartak de Moscú 
que lo fichó en 1977 y en el 
que ha permanecido hasta la 
fecha.

Su categoría viene a refor
zar a un Sevilla con aspira
ciones de estar entre los

Azcargorta y que cuenta con 
las incorporaciones de Pols
ter, Diego y Zúñiga’ para 
alcanzar un puesto en la 
UEFA.

Acaba de ser inaugurada y presenta la nueva moda para el 8^-------------------- --------- _--------

Ilachi, nueva tienda de peletería para Avila

LUMBRERAS

Ha sido inaugurada en nuestra ciudad la tienda de 
alta peletería ILACHI. i

Asociada a una prestigiosa cadena peletera, ILALHi 
se presenta en nuestra ciudad con su nueva moda de piel 
para el 89. .

Desde la napa a los reversibles, de los conjunte^ y 
abrigos de piel a las cazadoras de cuero, ILACHI, 
presenta un variado muestrario donde la calidad y el 
buen gusto van parejos a la atención al cliente.

Le esperamos en Peletería ILACHI, Plaza de Santa 
Ana núm. 2.

Nuestro teléfono es el 250217, consulte nuestros pre
cios. ____
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Anuncios breves Anuncios breves Programas de T.V.E.

ALQUILERES
RESIDENCIAL

HABITAT
— Se alquila habitación a seño
ritas. Telf 22 93 15 ó 22 72 41.

HABITAT
HOY JUEVES, DIA 3 
PRIMERA CADENA

COCHES VENTA
—Vendo Talbot Horizón y Seat 
127. Teléfono 22 75 17.

PUENTE ADAJA
EL LUJO DE VIVIR CON 
LAS MEJORES CALI
DADES Y PRECIOS DE 
AVILA
PLAZA DE LA FRUTA-8. Telf. 25 19 27

OFERTAS INM0BILIARIAS\

V

— Vendo Renault 5. Teléfono 
22 56 85.

— OCASION.—Camiones 3 ejes, 
2 ejes,' basculantes-GRUA porta- 
coches marca MAN, furgonetas- 
HERCALSA Polg. IncL Telf. (911) 
42 10 10 SEGOVIA

TRABAJO

Habitat Venda 4
Piso C/ Encarnación S 
90 in2. E>os dormito- A 

“rios. Gran terraza J 
'Buen precio.
Habitat Vende -
Chalet'C/ZMoradas. Z 

r 125 m2, tres dormí- 
torios, dos baños. - 1 |

—COMPRAMOS, tarjetas de trans
porte S.P., con o sin vehículo. 
Telf. (911) 42 10 10. SEGOVIA

DEMANDAS
—Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra. Zo
na Avenida José Antonio, Paseo 
Don Carmelo, Plaza Santa Ana.

Razón, escribir al apartado de 
Correos, 8. de Avila Referencia 
Garaje.

ENSEÑANZA

— Se necesita empleada de ho
gar interna Telf. 22 82 37.

— Necesito vendedor con ve-, 
hículo propio para Avila y pro
vincia Telf. 21 28 36.

—TRABAJO por corresponden
cia 28.000 semanal Apartado 
1.064 Granada Adjuntar, selló.

— Por próxima apertura en Avila 
Precisa 6 personas mayores 25 
años responsables, total o par
cial buenos niveles de benefi
cios, R M. Sr. Arroyo. Teléfono 
96-361 77 61.

—Se necesita cocinera para hos
telería y se necesita aprendiz de 
bar. Teléfono 21 13 16.

—Se necesita empleada de go- 
gar externa Telf. 21 11 70.

1 Habitat Vende , /
1 Piso C/ Milicias. 105,^ ^^) 
\m2. tres dormitorios.
(Garaje y bastero. :^ /
( Habitat Vende ) 
! Piso. Junto Colegio " 
f Pablo VI. Tres dor- i

mitorios, planta 4.’. '^ 
Terraza acristalada -

( Facilidades. j
^ Habitat Vende

Piso. Plaza la Victo- ' 
Uria 106 m2.4 dormi-, J 

, torios. Para rehabili- /.
tar. ' ,v>-^4, ■'’¡*~^ 
Habitat Vende . r

Fpiso. Conde Don Ra- / 
f món 110 m2. Cuatro L 
7"dormitorios. Calefac- ^1 
■'Ción individual To- ^ '
talmente exterior. Do- *

8,00: BUENOS DIAS.
8,30: TELEDIARIO

MATINAL. -
9,00: POR LA MAÑANA
13,00. EL CORRECA- 

MINOS.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: LA FAMILIA 

DROMBUSCH.
16,40: TAL CUAL.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO.
17,55: LOS MUNDOS 

DE YUPI.
18,20; QUE VIENE 

MUZZY.
19,35: LA ALDEA DEL 

ARCE.
19,00: MUSIQUISIMOS.
19,25: CON LAS MA

NOS EN LA MASA.
19,55: MADRE E HIJO.
“Arthur sale a cenar”.
20,30; TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15; LA LEY DE LOS 

ANGELES.
22,20; DERECHO A 

DISCREPAR.
23,50: A MEDÍA VOZ.
0,20; TELEDIARIO 3.
0,40; TELEDEPORTE.

CURSO 1988-89
• MECANOGRAFIA
• TAQUIGRAFIA MASTER-VD
• INFORMATICA (Todos los niveles)
• CURSO DE AZAFATAS.
• CONTABILIDAD
• RECUPERACIONES E.G.B. y B.U.P.
• OPOSICIONES: ‘
—AGENTE JUDICIAL
—AUXILIAR DEL JUSTICIA
—AUXILIAR DEL ESTADO
—ADMINISTRATIVO DEL ESTADO
— GESTION DE HACIENDA
— GUARDIA CIVIL
— POLICIA NACIONAL
□ SOMOS UN CENTRO PROFESIONAL 

LEGÁLMENTE ESTABLECIDO.
□ CENTRO HOMOLOGADO POR EL 

INEM
□ CENTRO FUNDADOR DE AC.L.AP.
ACADEMIA RODRIGUEZ
C/ BLASCO JIMENO, IO

/05001 AVILA
TLF.;21 16 71

— Se necesita cocinero con ex
periencia para restaurante. Telé- 
fono(91) 855 90 92. Sr. Santama
ría

— Ofrezco trabajo, chicas inter
nas, 16-18 años, contrato de for
mación. Hostelería Teléfono (91) 
23.4 24 7 7. .

ble acristalamiento, ^j 
Habitat Vende ' 
Piso. Eduardo Mar-<

1 quina 110 mi. Cua- ?'^ 
tro dormitorios, 2 ba-f ' 
ños. Entrega en un^.^ 

‘,; año. Muy humoso. ^X 
y HabitatVendo ' f;ty 
ffchalet 220 m2. Pan

cela 5.000 m2. “Dos

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra- 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de.- materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

FpISOS VENTA |

—Compro casa antigua, 150 m2, 
aproximadamente Para construir. 
Teléfono 22 21. 09.

TRASPASOS

— Se traspasa Bar - Cervecería 
en pleno funcionamiento. Telé
fono 22 66 50.

piscinas Cocina amue- 
, blada Muy buenas À
vistas. }
Agencia inmobiliaria
Plazuela de la Fruta ^ < 

4 Oficina 9. Telf 25-19-27. Í

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: LA OPERA 

SALVAJE.
16,30: TEAtJ^O.

, 18,30: POSESION.
19,30. VOCES DE 

SEFARAD.
20,30: MAESTROS DE 

LA ANIMACION.
21,00:' EL MIRADOR.
21,1'5: SUPLEMENTOS 4
21,45: DESCARTES.
22,00: LOTERIA 

PRIMITIVA.
22,15; JUEVES CINE.
0,00: METROPOLIS.

VENTAS

— Se venden fincas rústicas en 
Narrillos de San Leonardo. Telé
fono (91) 551 32 74.

— Vendo RIEJU MARATHON, tru
cada 75 cc. Muchos extras. Telé
fono 22 52 48. (Llamar de 2 a 3 
tardes).

—Vendo local comercial termi
nado, calefacción,.103 m2. Inma
culada 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

— Se vende o traspasa Papelerí a- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 1110.

JÁViEÍ De CúinO
^UTO4<OKILCS|

AUTENTICAS OPORTUNIDADES 
DE AUTOMOVILES SEMI- NUEVOS
Avda, de Madrid. 23. Teléfono 21 32 46 AVILA

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA"’

25 - 20 - 52
25 -15 - 36 
25-15-37

MAÑANA VIERNES, 4 
PRIMERA CADENA

TRUOS. Episodio n.° 7, Frankie 
recomienda llevar al gimnasio 
a Socorro, la planta carnívora 
que últimamente ha perdido el 
apetito.

13,30: 3 POR 4.
Programa- concurso desde 

Barcelona presentado por Julia 
Otero.

14,30: INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35; LA FAMILIA DROM

BUSCH.
“El amor es loco”. Intérpre

tes: Witla Pohl, Hans-Peter 
Korff, Grete Wurm Sabina Ka- 
ack, Mick Werup. Dirección; 
Michael Meyer.

16,40; TAL CUAL.
Magazine que dirige y pre

senta Manuel Hidalgo, con la 
participación de Inka Martí en 
la sección de espectáculos.

17,55: AVANCE TELEDIARIO
18,00; LOS MUNDOS DE 

YUPI.
18,30: LA LINTERNA MA

GICA
19,30: DICCIONARIO DE LA 

SALUD.
“Quemaduras”. Un tema que 

casi siempre se puede prevenir 
y que un elevado número de 
ellas se producen en el lugar 
que creemos más seguro: la 
casa Dirección y presentación; 
Ramón Sánchez-Ocaña Reali
zación: Agustín Mengod. Invi
tado: Doctor Vidal García To
rres de la clínica La Paz.

19,55: LOS PROBLEMAS CRE
CEN.

Episodio n.® 1. Intérpretes:. 
Alan Thicke. Joanna Kerns, 
Kirk Camerón,, Tracey Cold, Je
remy Miller. Dirección John 
Pasquín

20,30: TELEDIARIO 2.
21,00; EL TIEMPO.
21,15: GATOS EN EL TE

JADO.
“Con el sudor de tu frente”. 

Intérpretes: José Sacristán 
Emma Cohén Ferran Rañe; Ana 
Gracia Alberto Closas, Julieta 
Serrano, Gabino Diego, Beatriz 
Santana Francisco Valer. Di
rección Alfonso Ingría

22.25: VIERNES CINE
“Tres solteros y un biberón”.
0,25: TELEDIARIO.
0,45: TELEDEPORTE.

LA HERMANDAD 
DE DONANTES 

. DE SANGRE 
TE NECESITA

HAZTE 
DO N A NTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

8,00: BUENOS DIAS.
Incluye: Avance informati

vo, dibujos animados, el tiem
po, “Contu cuerpo”, (gimnasia).

8,30: TELEDIARIO MATINAL 
9,00: POR LA MAÑANA 
Incluye: 9,30: Cuna de lobos.

Episodio n“ 25. Alejandro pide 
al doctor Zindeí que atienda a 
su esposa y a la madre de su 
hijo. Un ex convicto pide a 
Mauricio que le dé trabajo. 
Catalina pone al tanto a Alejan
dro sobre el romance que sos
tiene con Paulina y los dos 
están convencidos de que eso 
no les conviene. Leonora y 
Esperanza van a la oficina de 
Alejandro queriendo darle una 
agradable sorpresay coinciden 
con José Carlos. Intérpretes: 
Gonzalo Vega, Diana Bracho, 
Alejandro Camacho, Rebeca 
Jones. Dirección Carlos Téllez 
Guión: Carlos Olmos.

11,10: DINASTIA’ Episodio 
n° 167. Blake y Krystle hacen 
un dramático llamamiento por 
radio y televisión pidiendo 
ayuda para su hija Intérpretes: 
Johan Forsythe, Linda Evans, 
Joan Collins, Michael Nader, 
Jack Coleman Gordon Thom
son

13,00: MIS QUERIDOS MONS-

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO TE
RRITORIAL.

15,00; TELEDIARIO 1.
15,30: LA OPERA SALVAJE.
“El tiempo de Dios”. La in

dia, cuna del teatro, es una 
tierra donde la tragedia parece 
algo cotidiano, como podre
mos ver en esta ocasión

16,30: CINE ESPAÑOL 
18,10: CORTOMETRAJE 
18,30: POSESION.
Episodio n° 23. Carpenter 

Asociados se encuentra con la 
soga al cuello, perdiendo clien
tes. Hearst le dice a Claudia que 
es inocente de los cargos que 
se le imputan

19,30: FASES.
20,25: CONCIERTO.
Retransmisión en directo, 

desde el teatro Monumental de 
Madrid del concierto mono
gráfico que ofrecerá la Orquesta 
Sinfónica de RTVE, dirigida por 
Cristóbal Halfftér, con obras 
del propio compositor. “Ver- 
“sus, “Concierto para piano y 
orquesta” (solista: María Ma
nuela Caro); variaciones Dort
mund.

22,30: CERCA DE LAS ES
TRELLAS. '
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Según decidió ayer la Comisión Territorial de Coordinación

La Delegación de la Junta elaborará 
informes sobre las minicentrales eléctricas

Jueves, 3 de noviembre de 1988

Ss. Martín de Porres, Cuarto y Silva cfrs.; Huberto, 
patrono de los cazadores, Engracia y los Innumerables 
Mártires de Zaragoza; Malaquías, Domnino, Pirminio, Ar
mengol obs.; Valentín pb.; Hilario diac.; Germán, Teófilo, 
Cirilo, Mariano, Cesáreo, Vidal mrs.; Wenwfrida vg. y mr.

El Sol sale a las 7,47 y se pone a las 18,9.
La Luna sale a las 0,43 y se pone a las 14,26.
Luna nueva el día 9 en Escorpión.

Da solana
José Manuel SERRANO

Avila. Maximiliano Fernán
dez.
--------------------------------------

La Delegación Territorial 
de la Junta de Castilla y 
León está müy interesada en 
las minicentrales eléctricas, 
pretendiendo realizar una 
labor completa de informa
ción, según se puso de mani
fiesto en la reunión de la 
Comisión Territorial de 
Coordinación, celebrada 
ayer en Avila, con asistencia 
del delegado, Fernando Jar
que; secretaria territorial, 
Begoña Larrainza; y los je
fes de los distintos servicios 
de la Delegación.

La Delegación coordinará 
los informes emitidos por 
los distintos servicios, que 
previameñte hayan sido soli
citados por las confedera
ciones hidrográficas a las 
que afecta cada una de las 
centrales.

La Delegación de la Jun
ta, por otra parte, va a 
elaborar un tríptico, con su 
organigrama, en el que figu

rará la estructura de cada 
Servicio Territorial, con sus 
unidades, ubicación, teléfo
no, etc., y al que se pretende 
dar la máxima difusión para 
facilitar,el conocimiento a la 
población de nuestra Pro
vincia. El tríptico ha queda
do ya prácticamente confi
gurado y se espera empezar 
a difundirlo en breve plazo.

El delegado territorial pre
sentó también una propues
ta para realizar un homena
je a los funcionarios jubi
lados durante el año, que 
han prestado sus servicios 
en esta Provincia. Asimismo 
va a solicitar autorización 
para celebrar un día de her
mandad de la Junta de Cas
tilla y León con el personal a 
sus servicios, posiblemente 
en el mes de diciembre. En 
esta misma línea, la Comi- 
ción decidió que constara 
en acta su felicitación y reco- 
nociiriiento a la labor de
sempeñada, en la misma y 
en otros servicios de la Dele
gación, por Fernando Luis

Fernández Blanco, que se 
jubila hoy.

REUNIONES DE LAS 
COMISIONES DE CAZA

Y DE MONTES
En la Delegación Territo

rial se reúne hoy la Junta 
Consultiva de la Reserva 
Nacional de Caza de Cre
dos para tratar sobre el in
forme emitido para la elabo
ración del Plan de Fomento 
y Aprovechaniiento de la 
reserva para 1989. Esta Jun
ta quedó constituida el pa
sado día 28 de junio, de 
acuerdo con la nueva nor
mativa, adecuándose a la 
estructura periférica de la 
Junta de Castilla y León.

Hoy se constituirá la Co
misión Provincial de Mon
tes, tras una sesión en la que 
se producirá la disolución de 
la anterior. Como asunto 
más importante, en su orden 
del día, figura el estudio de 

¡las nuevas pólizas de segu
ros de responsabilidad civil 
y de accidentes personales.

Apretarse el cinturón

E l Parlamento estatal discute los Presupuestos para el 
año próximo. En la Comunidad de Castilla y León, el 
proyecto presupuestario presentado por la Junta que 

preside José María Aznar es rechazado por socialistas y 
centristas. En Ayuntamientos y diputaciones, se elaboran, 
también, la forma y las cantidades que habrán de ingresarse y 
gastarse en el próximo ejercicio económico. Son los presupues
tos el tema más importante a discutir por un parlamento, 
ayuntamiento o diputación. Al fin y al^ cabo, la vida de las 
administraciones públicas depende casi exclusivamente del 
dinero que recauden para poder gastar tanto en personal como 
en realizaciones de obras y servicios.-

E
N tiempos de crisis, se nos insistía a los ciudadanos 
sobre la necesidad de apretamos el cinturón. No es 
mal consejo éste y uno piensa que la norma debería ser 

la de nunca malgastar, aunque se tenga en abundancia. Hoy día, 
los responsables de la cosa pública ño se atreven a pedimos que 
nos apretemos el cinturón, pero, indirectamente, hacen cuanto 
pueden para que paguemos más impuestos. Así, la Adminis
tración consigue mayores ingresos que luego gasta como cree 
conveniente.

P
ROBABLEMENTE nadie ponga,objeciones a que se 
recaude más, aunque todos quisiéramos pagar menos 
impuestos. A lo que sí existe una oposición total es al 

mal uso que se puede hacer —y a veces se hace— de los dineros 
públicos. En ios Presupuestos del Estado figuran cerca de dos 
mil millones de pesetas para gastos de representación de las 
más altas autoridades. Sería interesante averiguar que canti
dades aparecen en los presupuestos de comunidades autóno
mas, ayuntamientos y diputaciones para idénticos capítulos. 
Sin duda, la cifra global resultante nos haría exclamar a todos 
que esto es excesivo. Cuando tantas necesidades existen en el 
país, destinar elevadas sumas a gastos de representación no es 
precisamente apretarse el cinturón sino mas bien lo contrario. 
Y no digo que un ministro tenga que pagar de su bolsillo la 
comida a la que invitó a destacadas personalidades para hablar 
de temas de interés estatal. Los gastos que se originan como 
consecuencia del trabajo, deben ser pagados con los dineros 
públicos. Pero es aquí donde tal vez no se actúe, en muchos 
casos, correctamente, y se considere trabajo a lo que no es.

Atentado contra un 
cuartel de la Guardia 
Civil en Galdácano
Bilbao. Efe.

Un atentado con granadas, 
que según las primeras noti
cias no ha causado víctimas, 
fue perpetrado anoche contra 
el cuartel de la Guardia Civil 
de la localidad vizcaína de 
Galdácano.

Fuentes oficiales confirma
ron a Efe que los artefactos 
fueron lanzados por medios 
de tubos lanzagranadas desde 
la parte superior de un vehícu
lo. Uno de ellos salió propul
sado, mientras el otro no llegó 
a salii* del tubo.

Trabajadores de Defensa 
se encierran en la 
Delegación de Hacienda
Valladolid. Efe.

Un grupo del personal la
boral del Ministerio de De
fensa se encerró ayer en la 
Delegación de Hacienda de 
Valladolid, para protestár 
contra la negativa de la Admi
nistración Central a negociar 
el convenio colectivo de 1988.

Según el comité provincial 
de empresa del personal labo

ral de Defensa, el Ministerio 
de Hacienda ha impuesto a 
Defensa la prohibición de fir
mar convenios en los (^ue se 
contemple la bonificación por 
plus de transporte.

El comité de empresa ha 
señalado en un comunicado 
que dicho plus de transporte, 
que fue suscrito en el con
venio del período 84-86, ha 
sido reconocido en una sen
tencia del Tribunal Central de 
Trabajo.

Piden que aumenten las 
subvenciones ai Consejo 
de la Juventud

Palencia. Efe.

Treinta representantes de 
asociaciones juveniles integra- 
gradas en el Consejo de la 
Juventud de Castilla y León 
acordaron en Palencia pedir a 
la Junta que aumente la cuan
tía de las subvenciones a este 
organismo.

Con el fin de hacer posible 
la realización de actividades 
programadas para 1989, los 
representantes acordaron 
también solicitar a la Junta 
que incremente la cuantía de 
las subvenciones a las asocia
ciones juveniles.

Según los responsables de 

estas organizaciones, es línpo- 
sible llevar a cabo en 1989 
todas las actividades progra
madas cuando la Junta de 
Castilla y León sólo tiene 
previsto aportar como sub
vención 10,7 millones de pe
setas.

Peatón atropellado en 
el centro de Avila
Avila. Redacción.

A las siete de la tarde de 
ayer, el autocar matrícula CC- 
9558, conducido por N.Z.C., 
atropelló a A.N.J., cuyo esta
do reviste gravedad según in
formación facilitada por Ja 
Policía Municipal.

El suceso se produjo en la 
gasolinera ubicada en la Ave
nida de Madrid de nuestra 
Capital.

El Faro de Vigo 
cumple 135 años
Vigo. Efe.

El diario vigués “Faro de 
Vigo”, fundado en 1853, cum
ple hoy 135 años. .

El diario vigués publicará 
un número monográfico de 
120 páginas, que será distri
buido gratuítamente con el 
ejemplar habitual.' .

Cubierto en la mitad occidental
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa de 
que hoy se esperan cielos 
muy nubosos con,chubascos 
que en zonas de montaña 
pueden sér de carácter tor
mentoso, en la mitad oeste 
peninsular. Pirineos, Siste
ma Ibérico y laderas sur de 
los Sistemas Central, y Can
tábrico.

Estará parcialmente nu
boso con algunas precipita
ciones dispersas en el resto. 
Las temperaturas no sufri
rán carribios importantes es
perándose un ligero descen
so en el interior peninsular.

OINICIE
Organización Naaonal de Ciegos

NUMERO PREMIADO AYER

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO 

DE AVILA
Datos correspondientes al 

día 2 de noviembre.
.Temperatura máxima; 13 

grados a las 13,30; mínima: 
9,2 grados, a las 06,15.

Precipitación (lluvia), re
gistrada hasta las 19 horas: 
0,1 litros por m^.

Horas de sol: 0,1.
Velocidad máxima del 

viento: 31 k./h.; dirección: 
Sur-Sureste.

Estado del cielo: Cubierto
Presión atmosférica: 688,7 

milímetros.
Humedad relativa media 

del aire: 86%.
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